Toutes des cochonnes !

par Anonyme

En 1975, criblé de dettes, le narrateur accepte, pour échapper à ses créanciers, un emploi de factotum à la résidence S., lieu de villégiature réservé aux membres de l’armée américaine, et à leurs familles, sur la Moyenne-Corniche. Il va vite se rendre compte que ses démons (les fameux démons de la chair) ne l’ont pas lâché pour autant et devenir la proie consentante d’une clientèle féminine avide de sensations. Citons en vrac une veuve nymphomane, une femme de ménage trop élégante pour être honnête, des Lolitas plus vicieuses l’une que l’autre, Il croyait se mettre au vert et qu’avec des Américains il ne risquait pas grand chose. Avec eux, en fait, il ne risquait rien. Mais avec leurs femmes, c’est une autre affaire : « Elles sont pires que les Françaises, mon vieux ; ce qui n’est pas peu dire ! »

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je viens de lire plusieurs manuscrits de candidats auteurs ; et il m’est venu une idée toute bête en lisant certains d’entre eux, c’est qu’on parle beaucoup, à propos de nos livres, du plaisir des « branleurs ». Et les branleuses, alors ? Oublierait-on qu’elles aiment volontiers jouer au « doigt mouillé » ? J’ai donc eu envie de demander à diverses branleuses de nous décrire minutieusement leur mode opératoire. En somme, de se branler devant nous.

Tant qu’à faire, je le demande aussi aux lectrices. De façon anonyme ou pas, décrivez-nous un peu, mesdames, de quelle façon vous vous y prenez. Quels sont vos rites. Procédez-vous seule ou devant votre partenaire, voire devant un public plus nombreux ? Si vous agissez seule, comme la majorité, où vous masturbez-vous ?

Dans la salle de bains ? (J’en connais une qui ne prend jamais un bain sans un verre de whisky et une bonne branlette.)

Au cabinet ? (Une autre m’a juré que chaque fois qu’elle allait faire pipi, elle s’accordait une « petite douceur ». Jamais quand elle fait caca, l’odeur ne l’inspirant pas.)

Dans le lit conjugal ? (A l’insu du mari, ou sans s’en cacher ?) En lisant ? Devant une cassette ? Vous servez-vous seulement de vos doigts ? (J’ai connu une contorsionniste qui arrivait à se brouter le minou, mais c’est exceptionnel.)

Utilisez-vous des instruments ? Spéciaux (godes, vibromasseurs, sex-toys ) ou détournés, légumes et fruits divers (carottes, bananes, concombres, courgettes, aubergines pour les plus spacieuses, etc.), manches de couteau, de tournevis, brosse à vêtement (pour se tapoter, se picoter, s’irriter délicieusement), pinceau d’aquarelliste (pour se titiller, se chatouiller), pinces à épiler (pour se taquiner). Etc.

Je ne vais pas m’embarquer dans une liste qui risquerait de ne jamais finir tant est fertile, en la matière, l’imagination des dames. Pour vérifier à quel point elle a toujours été riche, il suffit de se reporter aux Manuels des confesseurs, avec toutes leurs distinctions byzantines sur les diverses régions du vase qui sont sollicitées (le vase étant l’ensemble du sexe féminin).

Comme vous le voyez, amies, vous avez de la brioche sur la planche.

A bientôt, amies branleuses. Et ne vous fatiguez pas trop en lisant cette confession. C’est un homme qui l’a écrite : elle vous est donc tout spécialement destinée.

E.

1

J’étais dans une mauvaise passe. J’avais gâché les atouts que j’avais en main. J’étais rentré en France en 1975, avec un diplôme de gestion d’une prestigieuse université américaine, et je me retrouvais dix-huit mois plus tard avec deux faillites retentissantes et un paquet de dettes.

Je me souviens, comme si c’était hier, du soir où j’ai été engagé pour m’occuper de la résidence Sheridan. Marco avait organisé un poker chez lui, à Menton, et j’étais en train de perdre trois mille francs, que je n’avais pas. Un des joueurs assis en face de moi, un agent immobilier, cherchait un factotum pour une résidence qu’il gérait. Il avait besoin de quelqu’un parlant anglais, prêt à habiter sur place et à assurer l’entretien quotidien.

J’étais fauché et sans avenir. Nous nous sommes serré la main et, d’un signe de tête, Marco m’a fait comprendre que ma dette était épongée.

La résidence Sheridan, située sur la Moyenne-Corniche, juste avant Monte-Carlo, comptait quarante-huit appartements, dont la plupart restaient vides jusqu’à la pleine saison. Ces trois immeubles de bon standing, disposés en U, étaient réservés aux membres des forces armées américaines en Europe et à leur famille.

Après m’avoir fait faire le tour des lieux, montré les locaux techniques et remis un impressionnant trousseau de clefs, Roger, l’agent immobilier, m’a accompagné jusqu’à l’appartement du rez-de-chaussée réservé au gardien ici, on l’appelait caretaker, à l’américaine.

Quelqu’un de l’agence avait pris soin de garnir sommairement le frigo et nous avons bu une bière, pour sceller notre engagement. Il m’a fait un clin d’œil salace.

— Tu sais, y a pas mal de veuves qui viennent ici… Beau gosse comme tu es, tu vas pas t’ennuyer !

Je ne suis pas rentré dans son jeu. Si j’étais là, c’était pour échapper à mes démons, pas pour faire du gringue à des rombières.

2

J’ai passé mes premières semaines à la résidence Sheridan de façon quasi monastique. J’y voyais l’occasion d’une retraite, loin de la vie de noctambule et des tables de jeu qui m’avaient si peu réussi jusque-là. Ce serait pour moi l’occasion de retrouver une hygiène de vie, de décider ce que j’allais faire de mon existence et aussi de me faire oublier de mes créanciers.

Je menais une vie simple et reposante, passant mes journées à tondre les pelouses, tailler les haies, ou à de menus travaux – changer un joint ou remplacer des fusibles – que je ne m’étais jamais donné la peine d’accomplir jusque-là. Je me couchais de bonne heure, me levais à l’aube et ma seule activité nocturne consistait à regarder le journal télévisé en sirotant une bière.

Les occupants se montraient aimables à mon égard. D’après leur description, le précédent gardien était un alcoolique qui ne parlait pas trois mots d’anglais et se moquait complètement de son travail.

La première résidente à faire appel à mes talents d’homme à tout faire a été Mrs Rosen. L’été approchait, et son climatiseur ne fonctionnait pas. Je suis donc allé sonner chez elle un matin vers dix heures ; elle ne semblait pas être du genre à se lever tôt.

— Mrs Rosen…

— Oh, je vous en prie, appelez-moi Gladys !

Malgré l’heure encore matinale, elle était outrageusement fardée et portait une robe de satin ivoire qui aurait été plus à sa place dans un casino de Las Vegas. Quant à ses cheveux platine, ils étaient si bouffants que la bombe de laque avait dû y passer tout entière.

— Dieu merci vous voilà, Simon, entrez vite ! Vous comprenez, la nuit, la chaleur devient terrible, j’étouffe !

Elle m’a guidé jusqu’au climatiseur en se déhanchant. Elle continuait à minauder, papillonnant de ses faux-cils.

— Je suffoque, mon petit Simon, vous entendez !

C’était le problème de Gladys : elle devait approcher de la cinquantaine mais voulait continuer à ressembler à Marylin.

J’ai dévissé le capot de l’appareil, tandis qu’elle me couvait des yeux en fumant une cigarette mentholée. J’ai pris un air déterminé pour masquer ma perplexité devant l’embrouillis de fils et de tuyaux.

— Je n’ai pas les outils qui conviennent, Gladys. Je reviendrai tout à l’heure…

J’étais en train de chercher désespérément une notice technique quand Gladys est arrivée, pimpante.

— Je suis obligée de m’absenter, voici ma clef…

J’ai failli lui dire que j’avais un double de toutes celles de la résidence, mais je me suis ravisé. Elle a serré son sac contre sa poitrine avec une timidité feinte.

— Voyez que je vous fais toute confiance, mon petit Simon, alors faites-en bon usage !

Moins d’une heure plus tard, seul dans l’appartement vide, j’ai été pris d’une sorte d’ivresse. J’ai posé ma caisse à outils, oubliant jusqu’à l’existence du climatiseur, et entrepris de visiter chaque pièce.

La chambre, emplie du parfum poudré de Gladys, était la plus intéressante, la plus personnelle. Sur la table de nuit, un cadre barré d’un ruban noir contenait une photographie déjà ancienne de Gladys au bras d’un officier à la poitrine bardée de décorations. Ainsi, Gladys faisait partie des veuves mentionnées par Roger. A côté du cliché, une pile de lettres nouées d’un ruban rose, toutes de la même écriture rigide. Grisé par un sentiment inconnu, j’ai poursuivi ma fouille. Dans le tiroir de la table de nuit, j’ai trouvé un album de photos. Je m’attendais à tomber sur des instantanés du couple en plein bonheur domestique ; au lieu de cela, il n’y avait que des photos de Gladys elle-même. Une sorte de press-book, comme si elle n’avait pas été une veuve approchant la cinquantaine, mais une midinette rêvant de devenir mannequin. Quelques photos plus déshabillées révélaient des formes opulentes, mais encore fermes. L’une notamment m’a troublé : on y voyait Gladys au bord d’une piscine en forme de cœur, dans un minuscule bikini rose dont sa volumineuse poitrine cherchait à s’échapper.

Etait-ce la photo, ou le piquant de la situation, qui me faisait bander à ce point ?

Pris de frénésie, j’ai fouillé l’armoire et la commode, cherchant d’autres clichés où Gladys serait encore plus dénudée. Rien, hormis quantité de lingerie fine que n’aurait pas dédaigné une professionnelle. C’est quand j’ai fini par glisser la main sous le matelas que j’ai découvert quelque chose de plus intéressant.

J’avais senti sous mes doigts une forme oblongue sans vraiment comprendre de quoi il s’agissait avant de l’avoir amenée à la lumière. Il faut dire que c’était la première fois que j’avais un godemiché sous les yeux. En caoutchouc rosâtre, celui-là était de telles dimensions qu’il avait de quoi donner des complexes : long d’une bonne vingtaine de centimètres, il était si épais que je ne pouvais pas refermer complètement mes doigts autour du manche.

Un bruit dans l’allée m’a tiré des rêveries dans lesquelles j’imaginais de quelles façons la veuve décolorée pouvait se servir de l’objet. Fébrile, j’ai nettoyé le filtre du climatiseur et remplacé les fusibles. De toute façon, il semblait fonctionner parfaitement…

Le lendemain, j’avais le cœur battant en faisant tourner la clef dans la serrure. Je m’imaginais retourner l’appartement de fond en comble, examiner tous les recoins négligés la veille.

Seulement, Gladys n’était pas en balade à Monte Carlo comme prévu, elle était là dans le hall et me souriait, amusée de mon air surpris.

— Eh oui, mon petit Simon, j’avais prévu de sortir, mais finalement, je me suis ravisée : beaucoup trop chaud aujourd’hui…

Je ne sais pas si c’était vraiment à cause de la chaleur qu’elle avait adopté une tenue plutôt légère : une nuisette aux manches bouffantes, décorée de pompons, qui frôlait le ridicule.

— Allons, allons, au travail ! Je vous rappelle que vous êtes ici pour vous occuper du climatiseur. Qu’est-ce que vous avez à me regarder comme ça ?

Elle avait beau faire semblant de me rabrouer, elle était ravie de mon attention. En tirant sur sa menthol, elle a rectifié la pose, se déhanchant davantage.

— Vous souffrez toujours autant de la chaleur, Gladys ?

— Oh, ne m’en parlez pas !

Elle a émis un profond soupir, avant de lever vers moi un regard canaille.

— Vous avez vu comment je dois m’habiller ? Impossible de supporter une robe dans la maison ! Suffocant !

Je voyais, en effet. La nuisette était assez transparente pour laisser deviner le rouge de la guêpière qui enserrait ses formes pleines. Je l’ai frôlée pour me diriger vers l’appareil de climatisation, et son parfum capiteux, mêlé de sueur fraîche, a fini de m’exciter.

— Le mieux, Gladys, c’est peut-être de le laisser tourner un moment pour voir si la température baisse…

Il y a eu un moment de silence équivoque. Elle continuait à fumer, se donnant l’air intimidé, passant d’un pied sur l’autre. Appuyé au chambranle, j’essayais de mieux distinguer ses seins à travers la nuisette.

— Est-ce que je peux vous offrir quelque chose à boire ? Je sais que vous n’êtes pas du genre à picoler pendant le travail, mais pour votre Gladys, vous ferez bien une exception, n’est-ce pas ?

Elle s’est dirigée vers le frigo en se dandinant et s’est penchée pour prendre deux bouteilles de bière. Elle est restée courbée plus longtemps que nécessaire, sans doute pour me laisser le temps d’admirer sa croupe volumineuse. Le nylon tendu devenait transparent et me laissait détailler son cul rebondi, la chair abondante des fesses sciée par l’élastique de la culotte, du même rouge que la guêpière qui affinait sa taille. Elle a fini par se redresser avec un clin d’œil complice :

— Je parie que je suis votre locataire préférée, pas vrai ?

Il faisait presque froid dans la cuisine avec l’air conditionné à fond.

— Vous voyez, ici, ça va, mais dans la chambre… Une vraie fournaise ! Vous devriez voir ça…

Elle m’a jeté un regard par en dessous, en clignant des paupières, avant de prendre une nouvelle goulée de bière. La perspective de la suivre dans sa chambre et le souvenir de ce que j’y avais découvert ont fait durcir ma queue. Gladys a dû le remarquer, à voir les coups d’œil qu’elle jetait à ma braguette.

— D’ailleurs, venez ! Venez voir par vous-même !

Je l’ai suivie en lorgnant le balancement de sa croupe.

Il faisait beaucoup plus chaud dans la chambre aux persiennes tirées.

— C’est vrai, Gladys, on étouffe ici, vous devriez retirer quelque chose !

— Ici, devant vous ? Oh, je ne sais pas…

Elle jouait l’effarouchée en baissant les yeux, mais elle n’a pas tardé à dénouer la ceinture de sa nuisette.

— Alors, je vais fermer la fenêtre.

Me tournant le dos, elle a laissé glisser le vêtement de nylon à ses pieds. Elle était bien telle que je l’avais vue sur les photos de son album : un corps un peu épaissi par les années, mais encore très bien proportionné. La guêpière lui prenait la taille, faisant ressortir le galbe généreux des hanches et l’opulence un peu lourde du cul enserré dans un slip de satin rouge.

Elle s’est retournée en minaudant :

— Oh, je me sens tellement… tellement nue comme ça !

Elle bombait le torse, pour mieux tendre vers moi ses seins débordant de la guêpière.

— Nue ? Pas tout à fait, Gladys.

— Je ne sais pas ce qu’il vous faut…

Elle se balançait d’un pied sur l’autre dans une pose de midinette, passant les doigts dans ses cheveux, l’air intimidé.

— Je ne vois pas ce que je pourrais retirer d’autre !

Je l’ai repoussée sur le lit, où elle s’est laissée tomber, jambes écartées.

— Mais ça, Gladys ! Cette petite culotte qui me cache vos trésors !

— Oh, non ! Non, vous n’allez quand même pas regarder là !

Ses jérémiades ne l’ont pas empêchée de garder les cuisses écartées et même de soulever le bassin pour m’aider à faire rouler son slip sur ses hanches potelées. Il faut dire que là aussi, elle s’était fait une beauté pour moi. Son pubis très renflé était rasé de près. Sur les chairs tendres, une légère rougeur témoignait du passage du rasoir qui n’avait laissé qu’une mèche de poils, teinte du même blond que ses cheveux, au-dessus de la fente.

C’était la première fois que je voyais un sexe tondu de cette façon. Les babines grasses, chiffonnées, qui débordaient entre les cuisses paraissaient plus obscènes, plus bandantes.

— Non, Simon, je vous en prie, arrêtez ! Vous n’allez pas profiter d’une pauvre veuve, tout de même !

Tout en me lançant ces récriminations hypocrites, elle tendait le pubis vers moi en soulevant légèrement la croupe. Les lèvres de son con se sont entrouvertes suffisamment pour que je distingue le rose de sa fente déjà luisante d’humidité.

Elle s’est redressée, pour mieux voir sans doute, quand j’ai dégrafé ma braguette. Le regard rivé à mon pénis raide, elle a continué à geindre.

— Oh non, pas ça ! Vous n’allez pas abuser de la situation ! Simon, enlevez cette… cette chose de ma vue, je vous en prie !

Elle était tellement mouillée que ma queue a glissé d’un seul trait au fond de son vagin. Gladys a poussé un râle puis a noué ses jambes autour de mes reins. Son odeur de sueur et de poudre m’excitait autant que la souplesse du conduit détrempé qui m’aspirait à chaque ruade.

Elle a commencé à haleter et a oublié toutes ses simagrées :

— Oui ! Fort ! Vas-y, fort, à fond !

J’ai agrippé à pleines mains la chair un peu molle de ses hanches pour la baiser plus brutalement, mon pubis venant cogner sa chatte tondue à chaque coup de reins.

Elle geignait, les paupières closes, le visage luisant de sueur, en réclamant toujours plus, toujours plus fort. Je m’acharnais dans son con souple ; mon pénis glissait hors de sa chatte à chaque va-et-vient.

En jouissant, elle a planté les dents dans mon épaule pour étouffer ses râles comme si elle craignait de déranger les voisins. J’ai déchargé à longs traits au fond de son con.

Quand je me suis redressé, elle était échevelée, en nage, le visage rougi. Un sein blanc et flasque, échappé de la guêpière, roulait sur sa poitrine. J’ai regardé avec un mélange de dégoût et d’excitation sa chatte tuméfiée, les lèvres écarquillées et rougies où s’écoulait un filet de sperme.

Elle m’a adressé une œillade complice.

— Simon, tu n’es qu’une méchante brute ! Tu n’as pas honte de maltraiter de cette façon une veuve sans défense ?

Elle s’est redressée sur un coude, rangeant d’une main le sein égaré, et a lorgné mon pénis.

— Et toi, brigand, tu as l’air sage pour l’instant, mais je parie que tu ne vas pas tarder à te redresser, hein, cochon ?

En se hissant sur les oreillers, elle a tendu la main vers mon sexe flasque, effleurant du bout des doigts mon gland endolori.

— Du genre à ne t’arrêter que quand je demanderai grâce, pas vrai, polisson ?

Elle a laissé retomber la main jusqu’à son sexe et entrepris de palper ses chairs échauffées.

— Quelle inondation ! Tu devais vraiment en avoir très envie, mon chou !

Elle a enfourné deux doigts dans son vagin assoupli, comme pour vérifier le degré d’humidité, puis m’a gratifié d’une œillade salace.

— Eh bien, tu sais quoi ? Moi aussi !

Sa façon de s’exhiber sans pudeur, deux doigts enfoncés dans la chatte, l’odeur qui se dégageait d’elle, mélange de transpiration, de parfum de luxe et de sexe, avaient quelque chose d’animal. Elle n’avait pas plus de retenue qu’une chatte en chaleur et son excitation était communicative.

— Viens dans ma bouche, si tu veux ! Je vais le faire durcir et tu pourras recommencer !

— Il ne va pas durcir avant un petit moment… même si tu m’excites beaucoup !

A l’idée de devoir attendre, son front s’est plissé et ses lèvres se sont retroussées en une moue désappointée.

— Dis-moi, Gladys ? Comment tu fais pour te satisfaire lorsqu’il n’y a pas de réparateur mignon dans le coin ?

Elle a froncé les sourcils, intriguée, presque inquiète.

— Qu’est-ce que tu fais, vilaine fille, quand tu es toute seule dans ta petite chambre ?

J’ai profité de son trouble pour glisser la main sous le matelas et repérer à tâtons l’objet rose que j’avais découvert la veille.

— Oh non, tu… tu savais !

Un instant, j’ai cru que la colère allait l’emporter sur l’excitation mais, le premier choc passé, ses traits se sont détendus. Son regard canaille allait de mon visage au godemiché géant que j’avais déniché sans peine.

— Tu savais, brigand ! Ça veut dire que tu as fouillé partout, espèce de voyou !

Elle s’est laissé aller en arrière dans les oreillers et m’a observé à travers ses longs cils recourbés.

— Je parie que tu as trouvé les photos aussi…

Sa main, toujours nichée entre ses cuisses, s’est mise en mouvement. Elle se branlait devant moi sans vergogne, ses doigts coulissant dans son vagin avec un bruit humide.

— Ça t’a excité ? Dis-moi que ça t’a excité !

Je n’avais pas besoin de lui répondre. Malgré mes déclarations précédentes, mon pénis se dressait à l’horizontale, agité de petites secousses. J’ai saisi son poignet, l’obligeant à retirer ses doigts de son sexe baveux, et dirigé le pénis de caoutchouc vers ses babines.

— Oh non, pas ça maintenant !

Tout en reprenant ses intonations faussement farouches, elle a relevé les genoux pour s’offrir davantage au godemiché.

— Tu n’en finiras pas de m’humilier, alors ?

Elle a détourné la tête, se couvrant le visage de l’avant-bras en un réflexe faussement pudique, au moment où je présentais le gland rosâtre à l’entrée de son con.

Le gode était si imposant qu’il ne progressait que centimètre par centimètre dans sa chatte humide. Elle avait le souffle court, ses gros seins se soulevaient rapidement sur son buste et, à chaque nouvelle poussée, ses cuisses étaient parcourues d’un frisson.

Arrivé à mi-course, le godemiché butait, refusant de s’enfoncer plus avant. Chacune de mes tentatives arrachait un râle à Gladys, et je n’osais l’enfoncer davantage de peur de la blesser. Elle a tourné vers moi son visage ruisselant de sueur, ses narines dilatées par son souffle saccadé.

— Il faut…

Comme si l’effort était trop grand et qu’elle renonçait à la parole, elle s’est redressée sur les oreillers avec une grimace douloureuse. Elle m’a saisi le poignet de la main droite, tandis que de la gauche, elle écrasait son clitoris.

— A… à fond !

Elle a tiré avec violence, et l’énorme mandrin de caoutchouc lui a arraché un cri en s’enfonçant jusqu’à la garde dans son vagin distendu.

Je ne sais combien de fois elle a joui avant que je ne lui retire son jouet pour le remplacer par mon sexe…

3

Nous avons rapidement pris nos habitudes, avec Gladys. Au point que j’étais obligé de freiner des quatre fers pour ne pas me retrouver dans une situation maritale. Je tenais à mon indépendance et je le lui ai fait savoir. D’accord pour passer des après-midi cochons mais je me voyais mal parader au bras de la veuve, et encore moins emménager dans son appartement aux allures de bonbonnière. Cela ne la décourageait pas. Elle m’apportait mon dîner, souvent accompagné d’une carte ringarde du genre Tu as volé mon cœur et autres sottises. Elle était d’un romantisme de bazar, mais sitôt passé le seuil de sa chambre, elle retrouvait un appétit sexuel effréné.

Ce n’était pas là le seul changement que l’aventure du climatiseur avait apporté à ma nouvelle existence. Je m’étais mis à fouiller les maisons. Les quelques locataires qui occupaient la résidence devaient me trouver d’un zèle exceptionnel : j’étais sans cesse en maraude dans l’un ou l’autre des trois immeubles, le lourd porte-clefs accroché à la ceinture. Même si je n’avais pas encore eu l’audace de visiter un appartement occupé, je ressentais toujours la même excitation à fouiller dans l’intimité de gens que je n’avais jamais rencontrés.

J’avais aussi des problèmes à régler : la femme de ménage avait disparu. J’avais aussitôt contacté Roger qui m’avait avoué que la chose se produisait régulièrement. Il m’avait assuré qu’il enverrait quelqu’un dès le lendemain, mais au bout de trois jours personne ne s’était encore présenté et je commençais à en avoir assez de la corvée de balayage. Cette fois, mon coup de fil furibond a dû le décider à agir car l’après-midi même, je recevais la première – et la seule – postulante.

Elle avait inscrit Jeanne D. sur sa fiche, mais à voir sa peau mate, le noir de geai de ses cheveux bouclés, je la soupçonnais de s’appeler plutôt Aïcha ou Myriam. Ce n’était pas la seule bizarrerie de cette jeune personne. En effet, elle exigeait un paiement en liquide chaque vendredi, une indemnité de transport de quinze pour cent et un vestiaire privé où elle pourrait se changer.

Je ne pouvais qu’accepter de bonne grâce d’autant que ses exigences me semblaient, dans l’ensemble, justifiées. Il fallait admettre que la route était longue pour venir de Nice ou de Monaco, et cette « Jeanne » était vêtue avec tant d’élégance qu’on l’imaginait mal faire les vitres dans son petit tailleur mauve.

Nous nous sommes serré la main en signe d’agrément et je lui ai assuré que tout serait prêt lorsqu’elle reviendrait le lendemain à six heures.

En regardant s’éloigner sa silhouette longiligne, j’avais comme un picotement dans les reins. Je me suis mis au travail : son vestiaire, elle l’aurait !

Il était dix-neuf heures trente quand j’ai terminé. Le vestiaire de fortune se trouvait exactement en face de la chaufferie dont moi seul avait la clef. J’avais blanchi les murs, fixé un portemanteau et disposé, en guise de placard, une armoire abandonnée dans le local commun. Mais surtout, j’avais fixé aux trois murs restants les miroirs déclassés des halls. Depuis la chaufferie, je n’avais qu’à monter sur une caisse pour voir à travers la grille d’aération tout ce qui se passerait dans le vestiaire. J’avais fait un essai, le cœur battant la chamade.

En remontant, à la fois épuisé et excité, j’ai trouvé Gladys devant ma porte. Elle m’avait apporté une assiette de ragoût – une de ses spécialités. Lorsque j’ai décliné son invitation à la rejoindre un peu plus tard, elle s’est approchée. Ses gros seins rehaussés par l’ample corbeille de sa robe décolletée ont frôlé ma poitrine.

— Tu sais, mon chou, j’ai fait ce que tu aimes cet après-midi… Je pensais à toi et ça me donnait tellement envie !

Elle a laissé s’écouler quelques instants, la poitrine gonflée, battant des cils avec une fausse timidité.

— Mais je pourrais recommencer pour toi, si tu voulais… Je sais bien comme tu aimes regarder ça, petit dégoûtant !

J’avais réglé mon réveil par précaution, mais c’était inutile : quand Jeanne est arrivée avec une ponctualité parfaite, il y avait déjà longtemps que je l’attendais.

Elle portait un ensemble beige et avait relevé ses boucles brunes en chignon. Les passagers du bus ne s’étaient certainement pas doutés que son sac imitation Chanel contenait une blouse de femme de ménage.

Après lui avoir indiqué l’accès du vestiaire et lui en avoir remis la clef, je suis allé m’installer à pas de loup dans ma cachette.

Elle a commencé à se déshabiller avec des gestes nets et précis, ôtant d’abord sa veste et l’accrochant à un cintre avant d’enlever sa jupe. Ses dessous étaient en accord avec l’élégance de ses vêtements. Elle portait un ensemble slip soutien-gorge en dentelle jaune vif qui soulignait la belle teinte ambrée de sa peau. Plus excitant encore, l’ensemble était complété par un porte-jarretelles et des bas de couleur chair qui mettaient en valeur ses longues jambes fuselées.

Le cœur battant, le souffle court, j’attendais qu’elle se retourne. C’est ce qu’elle a fait une fois la jupe pliée et accrochée. Elle était mince, presque maigre, et sa poitrine ne formait que deux petites bosses sous la dentelle. On distinguait les muscles de son ventre sous la peau mate, mais lorsque mon regard est descendu plus bas, mon sexe s’est raidi dans mon pantalon. A l’aine, sa culotte échancrée était bordée d’une double bande brune. Les poils noirs et frisés débordaient de l’élastique pour se perdre à la naissance des cuisses, trahissant l’abondance de la toison dissimulée sous la dentelle.

Ce mélange de sophistication et de sensualité animale m’a tellement excité que j’ai failli ouvrir ma braguette et me masturber sur place. D’autant que le spectacle n’était pas terminé : elle a retiré ses bas, les roulant avec soin sur ses longues jambes fines avant de les ranger dans son sac beige, puis le porte-jarretelles a suivi et, dans un même élan, le soutien-gorge. Ses seins étaient encore plus menus que je l’avais imaginé, ils se réduisaient presque à la large aréole bistre et grenue.

Le sang me cognait aux tempes : allait-elle aussi enlever son slip ? Debout, torse nu, elle a d’abord tiré de son sac une blouse bleue et une grande culotte de coton blanche puis, comme si elle devinait qu’elle était observée, elle a jeté un coup d’œil autour d’elle avant de baisser son slip.

Sa touffe brune était si drue qu’elle ne laissait rien deviner de sa vulve. L’épais buisson du même noir soyeux que ses cheveux dessinait un large T aux contours nets sur son pubis. Elle a rapidement enfilé la culotte blanche. Beaucoup plus ample, celle-ci masquait toute trace de l’opulente toison, rendant la belle brune presque pudique.

Mes séances de voyeurisme sont devenues une habitude quotidienne. Il était inutile de me chercher à six heures ou à treize heures. J’étais enfermé dans la chaufferie, l’œil rivé à la grille. Mais Jeanne, son corps longiligne et sa toison débordante avaient beau m’enflammer l’imagination jour après jour, elle n’en restait pas moins inaccessible. Elle gardait ses distances et éludait toutes mes avances avec un sourire ironique.

C’est Gladys qui servait d’exutoire. Je me montrais de plus en plus brutal et grossier avec elle, et elle était loin de s’en plaindre.

4

La demi-frustration dans laquelle me maintenait la vision répétée du corps nu de Jeanne et mon incapacité à faire évoluer nos rapports me donnait un regain d’énergie. Aucun travail ne me faisait peur. Au contraire, c’était comme si j’avais cherché à m’épuiser chaque jour davantage. Malgré la chaleur pesante du mois de juin, j’ai entrepris de déraciner de vieilles souches dans le parc qui séparait la résidence de l’immeuble voisin.

Vêtu d’un short et d’une vieille paire de bottes– je devais ressembler à un Village People ! – je m’échinais sous le soleil brûlant quand j’ai remarqué un petit groupe de filles assises sur les marches de l’allée d’en face. J’ai continué à travailler un moment, sentant qu’elles m’observaient. Je suis allé chercher une bière fraîche dans la remise et j’ai levé ma canette dans leur direction, comme pour trinquer. Elles ont pouffé en se serrant les unes contre les autres et je me suis remis au travail.

Au bout d’une demi-heure, relevant la tête, j’ai vu que deux des filles s’étaient décidées à traverser l’allée et venaient dans ma direction.

La plus grande, une beurette à l’allure dégingandée, me toisait malgré le soleil qui lui faisait plisser son minois rusé. L’autre marchait en retrait, regardant ses pieds en essayant de retenir un fou rire, ses longs cheveux clairs lui retombant sur le visage.

— Salut !

La beurette avait pris la parole, s’affirmant comme « la chef ».

— Dis, on se demandait, tu descendrais pas vers Monaco des fois ?

Elle avait un accent niçois très prononcé et pas mal de culot : le ton était sec et le tutoiement sans bavure, en dépit de notre différence d’âge.

— J’ai pas de voiture, les filles !

Elle n’en revenait pas.

— Pas de caisse, putain !

La contrariété donnait une expression amusante à son joli visage, aux sourcils marqués et aux lèvres charnues.

— Non, mais pourquoi vous voulez aller à Monaco ?

— On s’emmerde dans ce bled ! Y a rien à faire !

C’était l’autre qui avait parlé. Avec une pointe d’agressivité pour que je remarque sa présence. Plus petite, avec un petit visage fin à l’expression sournoise, elle aurait eu l’air d’une gamine, sans ses seins en obus. Disproportionnés sur son corps frêle, libres, ils semblaient prêts à transpercer le coton de son débardeur. Malgré tout, c’est l’autre que je trouvais plus excitante, avec ses mines de fille des rues. Elle a repris la parole.

— T’as pas un peu d’herbe ? Putain, je m’emmerde tellement dans ce trou que je fumerais bien un pétard ! Pas toi, Nana ?

Elle a exigé l’approbation de la petite blonde. D’un coup de coude bien senti.

— Nana ?

— Ouais, elle c’est Nadine ! Et moi Sami, Samira si t’aimes mieux !

Sami m’allait très bien. Elles ont râlé quand je leur ai dit que je n’avais pas plus d’herbe que de voiture et que tout ce que j’avais à leur offrir, c’était une bière bien fraîche. Elles m’ont suivi jusqu’à la remise.

Sitôt assises sur un banc, leur canette à la main, elles se sont mises à glousser en se poussant du coude.

— Je peux savoir ce qui vous fait rire, les filles ?

Elles ont pouffé une nouvelle fois.

— Ben, on se demande quand tu vas la sortir !

Est-ce que c’était mon air estomaqué ou leur propre audace qui les amusait ? En tout cas, leur hilarité a redoublé.

— Allez, fais pas l’innocent, on les connaît, nous, les mecs !

— Ouais, et puis avec ce que Brigitte nous a raconté…

— Brigitte ?

— Ouais, la grosse salope de l’allée B !

— Qu’est-ce qu’elle vous a dit ?

Je commençais à me prendre à leur jeu. Si elles avaient inventé tout ça, je voulais voir jusqu’où elles iraient. Leurs propos, leurs gloussements équivoques commençaient à m’exciter sérieusement. Debout devant elles, je respirais leur odeur de transpiration juvénile mêlée à celle d’un parfum de Prisunic. Je lorgnais les lèvres trop charnues de Sami, les seins trop volumineux de Nana, et mon sexe se gonflait sous mon short.

— Ben, que t’avais un sacré outil !

Nana se tapait sur les cuisses, laissant Sami poursuivre en me regardant d’un air effronté.

— Et vous l’avez crue ?

— Nana et moi, on a décidé de vérifier par nous-mêmes ! Pas vrai, Nana ?

Elle a enlacé sa copine pour l’encourager.

— Ouais, on voulait voir s’il était aussi gros que ça, ou si elle disait que des conneries !

Elles étaient comme des gosses qui prennent plaisir à répéter des gros mots.

— De toute façon, toi, c’est de la triche, t’as qu’à soulever ton T-shirt pour qu’ils leur poussent un machin comme ça, aux mecs !

La beurette a accompagné sa déclaration d’un geste éloquent de l’avant-bras. La petite blonde a paru se renfrogner, comme si sa grosse poitrine lui faisait honte.

— Arrête un peu, Sami !

— Quoi, c’est pas vrai, peut-être ? Tiens, je te parie que lui, il est prêt à te filer cinq sacs, rien que pour les voir, tes nichons !

Mon rythme cardiaque a aussitôt accéléré. J’ai tiré mon portefeuille de ma poche revolver. Il y avait six ou sept cents francs là-dedans, qui ne demandaient qu’à être flambés. J’étais joueur et habitué à payer pour voir. A l’excitation du jeu, s’en mêlait une autre, plus trouble, qui tendait mon sexe sous mon short. Si les gamines étaient déjà vénales, jusqu’où iraient-elles ?

En sortant quelques billets, j’ai relancé :

— Pour cinq sacs, je veux voir vos seins à toutes les deux !

La petite blonde a tiqué :

— Quoi ? Tu veux voir les siens aussi ? Tu vas pas être déçu !

Elle a lâché un petit rire cinglant et Sami a sursauté comme si on l’avait giflée. Les sourcils froncés, elle a contre-attaqué :

— Toi et tes grosses mamelles, vous…

— Alors, les filles, vous vous décidez ?

J’agitais un billet sous leur nez. Leur rivalité m’amusait mais je ne voulais pas qu’elles se disputent et fichent le camp. Sami s’est levée comme si elle avait été montée sur ressort et a soulevé son T-shirt d’un geste vif. J’ai à peine eu le temps d’apercevoir son buste maigrichon, orné de deux pastilles ocre, qu’elle avait déjà laissé retomber le rideau de coton.

— Bon, t’as vu ? Alors, aboule le fric !

J’ai secoué la tête avec un petit soupir.

— Non, ça ne va pas du tout, si vous voulez le biffeton, il va falloir enlever vos T-shirts. Toutes les deux !

Nana a perdu de son assurance, jetant un coup d’œil anxieux tout autour.

— Quoi, ici ?

— Vous vous dégonflez, les filles ? Qu’est-ce que vous allez pouvoir raconter aux copines de l’allée ?

Sami m’a arraché le billet des doigts, vive comme un chat, et elle a retiré son T-shirt délavé dans le même mouvement. C’est vrai qu’il n’y avait pas grand-chose à voir : deux petites bosses adolescentes surmontées chacune d’une aréole large, d’un brun à peine plus sombre que sa peau mate.

L’occasion de prendre sa revanche était trop belle pour la blonde. Elle a pris son temps pour retirer son débardeur, consciente que c’était son moment de supériorité.

Ses seins m’avaient paru très gros dissimulés sous le coton. Mis à nu, ils étaient énormes. Ils n’étaient pas ronds mais en forme de cône. Leurs bouts, seuls, étaient presque aussi gros que les seins de son amie. Malgré leur poids, ils restaient braqués à l’horizontale, défiant la gravité. J’avais du mal à en détacher les yeux tant je trouvais excitants ces gros nichons de strip-teaseuse sur un corps de gamine.

— Cinquante balles, ce sera difficile à partager ! J’ai une meilleure idée, je rajoute un autre billet et vous montrez le reste…

Elles ont hésité. Elles ne menaient plus le jeu, et leur gouaille crâneuse avait fait place à une nervosité trouble. Sami soutenait mon regard, elle aurait été à sa place à une table de jeu.

— Dix sacs.

Nana a tiqué une nouvelle fois, ouvrant des yeux ronds.

— Dix sacs ? Mais pour dix sacs, il peut se faire…

— Ta gueule, Nana !

— Quoi, tu crois qu’il…

— J’ai dit : ta gueule !

Le ton de la beurette était sans appel, presque menaçant. Je me demandais ce qu’elle avait empêché sa copine de révéler. A quoi aurait pu me donner droit les « dix sacs » en question ? Sami a repris, avec la même hargne rageuse :

— D’ailleurs, tu ferais mieux de te barrer !

— Pourquoi ? Pour te laisser faire tes petites affaires ?

— Parce que t’auras jamais l’estomac de te dépoiler, t’es qu’une grande gueule !

— Ah ouais ?

Elle s’est levée brusquement, faisant ballotter son énorme poitrine, et a baissé short et slip d’un seul mouvement sur ses cuisses frêles. Elle avait un bassin étroit, un pubis à peine renflé où frisottaient quelques poils châtains, trop clairsemés pour masquer sa fente de gamine. Nue, le contraste était encore plus saisissant, comme si sa croissance avait commencé par les seins et n’avait pas encore atteint le reste de son corps.

Sami a soupiré en secouant la tête, comme si les enfantillages de sa copine l’agaçaient au plus haut point. Elle a commencé à défaire la braguette de son jean coupé. Elle s’est ravisée et m’a défié du regard.

— Le blé d’abord !

Je l’ai laissée prendre le billet. L’excitation me donnait la bouche pâteuse, l’élocution difficile. D’un signe de tête, je l’ai incitée à poursuivre.

Tout séparait Sami et Nana du point de vue du caractère, mais aussi du physique. La beurette avait certes de petits nichons d’adolescente mais, malgré sa minceur, ses hanches étaient déjà larges, galbées comme les flancs d’une amphore. Plus tôt, j’avais eu du mal à détacher les yeux des seins de la blonde maintenant, c’était le bas-ventre de la beurette qui me fascinait. J’en oubliais Jeanne et sa toison fournie : celle de Sami était une véritable pelote brune aux boucles serrées, presque crépue, qui débordait entre les cuisses, s’étalait en pousses sauvages sur tout le mont de Vénus, s’étiolant à l’aine, s’étirant haut sur le pubis. J’ai articulé avec difficulté :

— Nana, touche-la un peu, tu veux…

J’avais envie de voir la main de la petite blonde s’enfoncer dans l’épais buisson brun, soupçonnant que c’était à cela que m’aurait donné droit les « dix sacs ». Nana a sursauté, furieuse.

— Non mais, ça va pas ! Je suis pas une pute, moi !

Je n’avais pas misé sur le bon numéro. En un éclair, elle avait remonté short et culotte et caché ses gros seins sous le débardeur. Elle a arraché les deux billets des mains de Sami qui, nue, les cuisses entravées par son jean coupé, ne pouvait réagir. Au moment où Nana passait la porte de la remise en finissant de se rajuster, elle a claironné :

— La pute, c’est elle !

J’ai arrêté Sami au moment où elle tentait de se rhabiller pour poursuivre la blonde. Pour apaiser sa furie j’ai sorti un autre billet, le faisant crisser entre mes doigts.

— Laisse tomber, tu la coinceras plus tard. Dis-moi à quoi j’ai droit pour ça !

J’étais tout près d’elle, je pouvais sentir sa tension, son trouble ; elle continuait à soutenir mon regard. J’ai glissé la main vers son pubis, effleurant les poils denses et souples.

— Arrête! Personne me touche !

— Même pour vingt sacs ?

Elle a repoussé sèchement ma main, mais je suis revenu à la charge, cherchant sa vulve à travers le buisson. Elle faisait monter les enchères, mais j’étais si excité par cette fille, un peu gamine, un peu putain, qu’elle aurait pu me demander n’importe quoi. Elle a soupiré en me repoussant de nouveau.

— Vingt-cinq !

— Vingt, le reste, tu le récupéreras tout à l’heure.

Elle a eu un sourire fugitif, trahissant le plaisir qu’elle prenait à marchander. Avec un soupir blasé, elle s’est laissée tomber à genoux devant moi. Elle a déboutonné mon short avec des gestes précis, sans me regarder. J’étais si échauffé que mon pénis s’est détendu comme un ressort quand elle l’a libéré. Mon gland luisant, violacé, a frôlé son front. Elle l’a regardé sans le toucher.

— Ouais, elle est pas mal, mais pas aussi grosse que ça…

Elle a levé son visage vers moi, le regard déterminé.

— Alors, tu me le files, ce fric ?

Cette fois, elle a pris le temps de le ranger dans la poche de son bermuda, laissant ma queue impatiente palpiter sous son nez. Après quoi, elle a enroulé les doigts autour du manche et a commencé à me branler. Elle a soupiré, l’air las.

— Allez, c’est parti !

Elle a embouché mon gland. Elle ne suçait pas vraiment, disons qu’elle me branlait dans sa bouche. Ses lèvres charnues resserrées autour du bout, elle me masturbait à un rythme rapide, trahissant son expérience et son impatience d’en finir. Elle n’était pas là pour se faire plaisir, mais pour gagner « vingt sacs ».

Quel âge avait-elle ? Quinze, seize tout au plus. Et depuis quand est-ce qu’elle prêtait sa bouche pour un billet ? Il était évident, à son savoir-faire et à ses commentaires, que j’étais loin d’être le premier.

Elle serrait ma queue juste ce qu’il fallait, faisant rouler ses doigts sur la peau sensible, laissant le gland frotter sur sa langue tiède, sans aspirer ni lécher. Ses gestes sûrs, alors que j’avais été échauffé par les corps nus, n’allaient pas tarder à me faire jouir. J’ai tenté de la ralentir en lui prenant le poignet. Elle a levé les yeux vers moi, une lueur amusée dans le regard, avant de relâcher ma queue dont le bout luisait de salive.

— Si tu veux tout me décharger sur la figure, il faut ajouter un autre biffeton…

De nouveau, elle menait le jeu, et son visage avait retrouvé cette expression canaille, narquoise, qui me plaisait.

— Pour le même tarif, j’avale. Ça te dit ?

Ma queue au bord de l’explosion battait contre son visage, frôlait sa joue. Elle a tiré la langue, effleurant la tige avec un clin d’œil franchement polisson.

— Ça serait dommage d’envoyer toute la sauce par terre, non ?

— Cinq !

Elle a fait non de la tête en agaçant mon gland du bout de son nez. Mes doigts tremblaient quand j’ai sorti un nouveau billet.

— Tiens… Sur toi.

Elle l’a empoché avec un sourire triomphant.

— Tout sur ma frimousse, hein ? J’étais sûre que c’était ça que tu voudrais. Ça se voit tout de suite que t’es un vicieux !

Elle a repris mon sexe en main, recommençant à me masturber au même rythme rapide, laissant mon gland cogner contre ses lèvres closes. Elle a soutenu mon regard quelques instants, puis, dès qu’elle m’a senti frissonner, elle a fermé les yeux, son visage se contractant avec une mimique d’appréhension.

Je m’étais retenu longtemps. Mon sperme a jailli en giclées épaisses, lui zébrant le front et les sourcils. Elle a rempli sa part du contrat, continuant à me branler, stoïque sous l’averse gluante qui lui souillait le visage.

Quand l’éjaculation s’est tarie, elle a relâché ma queue et a eu un rire léger. Elle a baissé la tête, laissant couler des gouttes poisseuses sur le ciment de la remise.

— Purée ! Je crois que je les ai pas volés, mes dix sacs de plus ! T’as pas une serviette ?

5

Sami avait tellement enflammé mon imagination que j’ai passé le reste de la semaine à la guetter. Je poursuivais mes travaux dans le jardin en face de son immeuble, quittant rarement des yeux les escaliers où les groupes de jeunes se rassemblaient. En vain. J’ai aperçu une fois ou deux Nana, qui m’a ignoré, mais pas de Sami. Tous les soirs je m’imaginais en train de marchander avec elle. J’élaborais des stratégies dans lesquelles elle m’abandonnait son entrecuisse broussailleux.

L’été arrivait. J’avais l’intuition qu’une période de chance démarrait pour moi. De nouveaux résidents arrivaient et les trois immeubles commençaient à s’animer. Le soir, on entendait de la musique rock se mêler aux bruits des couverts et aux rires. Je ne doutais pas que parmi les nouveaux arrivants, il y aurait quelque jeune femme qui ferait mes délices.

Le soir, lorsque j’avais passé une partie de l’après-midi chez Gladys, il m’arrivait de me promener en bavardant avec les résidents qui profitaient de la tiédeur du début de soirée pour prendre l’apéritif sur leur balcon.

Ce soir-là, arrivé à l’angle du second bâtiment– baptisé Liberty –, je me suis immobilisé en entendant des éclats de voix. Ils provenaient de l’appartement du rez-de-chaussée dans lequel un jeune couple, les Huckold, s’était installé la veille. Je les avais aidés à transporter leurs bagages et nous avions sympathisé. La jeune femme, Geri, une jolie blonde à l’allure bon chic-bon genre, était enceinte de quelques mois et ils avaient tout de jeunes mariés. J’étais surpris que les bruits de disputes viennent de chez eux.

J’ai rebroussé chemin et fait le tour de l’immeuble suivant avant de revenir au Liberty. J’ai eu le temps d’apercevoir le mari, l’air furieux, monter dans sa voiture de location. Geri, accoudée au balcon, le regard perdu dans le vague, fumait une cigarette. Quand je l’ai saluée, elle a sursauté, puis m’a adressé un sourire convenu.

— Bonsoir Simon !

Cela m’ennuyait de la voir dans cet état ; c’est sans arrière-pensée que j’ai engagé la conversation. Je lui ai raconté une blague idiote – la seule que j’avais retenue de mon séjour aux Etats-Unis – et elle a ri de bon cœur. Un moment de silence a suivi ; j’allais prendre congé quand elle m’a invité à entrer.

— Venez, nous regarderons ce fameux match !

Sa voix avait une intonation sarcastique.

— Un match ?

— Vous ne saviez pas ? Un match si important que Monsieur doit aller le voir en ville, « avec des amis ». Tu parles !

J’ai enjambé la rambarde et l’ai suivie dans le salon. Elle continuait à vitupérer, les traits pincés de colère.

— Et moi qui avais préparé des sandwiches aux crevettes et une salade à l’italienne ! Quelle idiote !

— Moi, je dirais plutôt « quel idiot !  ».

Elle m’a regardé avec une expression étonnée, comme si elle me voyait pour la première fois, comme si jusque-là elle ne m’avait pas vu comme un homme, mais comme le concierge sympa.

— J’espère que vous aimez ça, il y en a pour quatre !

Cela m’avait tout l’air d’une invitation à dîner. J’ai proposé d’aller chercher une bouteille de vin.

— Laissez tomber ! Nous boirons une de ses bouteilles, à cet idiot !

Elle a eu un petit rire forcé et s’est penchée pour fouiller dans une caisse de vin. Sa robe courte s’est relevée haut sur ses cuisses fuselées qui contrastaient avec l’opulence de sa croupe. Ses fesses alourdies par la grossesse tendaient le tissu.

— Là, Pomerol ! Dites, c’est bon, ça ?

En me tendant la bouteille, elle avait retrouvé sa gaieté.

Nous avons mangé en bavardant et en plaisantant, indifférents au match que diffusait la télévision. Le vin, excellent, le parfum léger de Geri et les intonations gracieuses de sa voix avaient changé mon état d’esprit. J’étais prêt à la consoler de ses déboires conjugaux. Je trouvais excitant le contraste entre ses membres déliés, sa nuque fine dégagée par le chignon blond et la lourdeur de sa poitrine engoncée dans le décolleté.

Son humeur à elle aussi avait changé. Elle devenait flirteuse. Nous venions de vider la bouteille, quand elle s’est levée du canapé.

— Mon Dieu, Simon, je vais vous paraître ridicule, mais…

Elle a marqué un moment d’hésitation, baissant les yeux en rougissant, avant de se lancer :

— Est-ce que vous croyez que je suis encore, comment dire, désirable ?

Elle a esquissé un pas de danse, faisant virevolter sa robe sur ses longues cuisses.

— C’est idiot ! Je sais que je suis difforme avec ces énormes lolos et ce gros ventre !

— Geri, tout ce que je peux dire…

J’ai levé mon verre dans sa direction, comme pour un toast, tout en la contemplant, essayant de deviner à quoi ressembleraient ses « énormes lolos » une fois libérés de leur carcan.

— Tout ce que je peux dire, c’est que si j’étais votre mari, je n’irais pas voir de match avec qui que ce soit. Pour tout dire, je ne le regarderais même pas à la maison… j’aurais trop à faire !

Elle a ri de façon plus coquette, et s’est approchée du canapé.

— Vous êtes si gentil, Simon !

Elle avait recouvré son sérieux et son regard, à travers ses longs cils clairs, avait quelque chose de langoureux. Elle m’a caressé la joue du bout du doigt.

— Si gentil…

Pour répondre à son geste, j’ai délicatement passé la main sur sa jambe, au-dessus du genou. C’était comme si j’avais pressé un bouton par inadvertance, trouvé l’interrupteur qui libérait ses instincts. Elle s’est laissée tomber sur mes genoux et m’a enlacé, frottant sa poitrine rebondie contre mon torse, m’embrassant dans le cou. Elle m’a mordillé le lobe de l’oreille pendant que, d’une main hésitante, je pelotais son volumineux derrière.

Nous sommes restés un moment à nous bécoter, puis elle m’a murmuré à l’oreille :

— Faites-moi des trucs cochons, Simon ! Des trucs dont vous avez le secret, vous les Français…

S’agissait-il simplement pour elle de se venger d’un mari volage, ou était-ce l’occasion de s’accorder un fantasme ? En tout cas, la blonde bien élevée, aux allures distinguées et froides, avait bien changé : le chignon en bataille, les pommettes rougies, elle me regardait droit dans les yeux.

— Vraiment dégoûtants !

Je me suis laissé glisser sous elle, en troussant sa robe.

— Mais, où est-ce que vous allez ? Oh, oui, je vois…

Mon visage caressait son ventre tout rond, à la peau tendue. Je n’avais jamais pensé trouver une femme enceinte excitante à ce point. Mes genoux ont atteint la moquette ; d’elle-même, elle s’est rehaussée pour que son bas-ventre vienne à la hauteur de ma tête. A travers sa grande culotte de coton blanc, je percevais le parfum doucereux de son con.

Elle ne disait plus rien, mais poussait de petits gémissements impatients en frottant son pubis sur mon nez. J’ai mordillé le renflement de chair à travers le coton, avant d’écarter l’élastique de la culotte, le repoussant dans le creux de l’aine. Sa chatte était dodue, pleine comme un gros fruit recouvert de poils moussus, d’un blond plus sombre que ses cheveux. Les deux babines replètes s’entrouvraient à peine sur le sillon rose vif.

Je l’ai mordue plus fort, laissant mes dents s’enfoncer dans la chair tendre. Elle a sursauté, sans chercher à se redresser, et j’ai continué. J’alternais les coups de langue dans sa fente au goût fade et les petites morsures sur les grosses lèvres. Elle s’agitait de plus en plus frénétiquement, frottant sa chatte sur mon visage. Je résistais à l’envie de saisir son clitoris entre mes lèvres. Je voulais la taquiner longtemps avant de la faire jouir.

J’ai changé de position. Je me suis assis sur la moquette et suis passé derrière elle. Ma posture devenait trop inconfortable et j’avais envie de voir son cul.

— Non, ne vous en allez pas ! Restez là ! Simon !

Elle s’est tournée pour me regarder, une mimique enfantine sur son visage élégant.

— C’est pour mieux vous manger, mon enfant !

J’ai appuyé sur ses reins et elle s’est docilement accoudée au dossier du canapé, bien cambrée. J’ai relevé le bas de sa robe pour dévoiler sa croupe. Je m’attendais à un réflexe de pudeur, mais elle n’a pas tiqué. Au contraire, elle a posé le visage sur son avant-bras et fermé les yeux, s’abandonnant.

Le contraste que j’avais remarqué entre la finesse de ses cuisses et la lourdeur de sa croupe était encore accentué par sa position. Etalées, ses fesses paraissaient vraiment grosses, avec la même rondeur parfaite, la même fermeté que son ventre.

Sa culotte blanche, enfoncée dans la raie, me cachait ce que je voulais voir ; je l’ai baissée, sans qu’elle s’y oppose. Je voyais en pleine lumière le profond sillon et la large corolle rosâtre de l’anus, entourée de poils épars.

Elle a poussé un petit cri d’étonnement dès que ma langue a effleuré son trou du cul. J’ai poursuivi, à petits coups, pour l’agacer. Je tournais autour de l’orifice qui s’offrait, bavant sur les courts poils blonds, redescendais vers sa chatte, avant de pousser ma langue, plus loin chaque fois. Elle a relevé la tête, m’adressant un regard coquin par-dessus son épaule.

— Je savais que vous seriez cochon ! Encore, faites-le encore !

J’ai enfoncé la langue loin dans son anus. Je sentais le conduit tiède et souple s’ouvrir davantage à chaque va-et-vient ; elle soupirait bruyamment.

J’ai relevé la tête, lorgnant les grosses fesses pâles et, entre elles, l’orifice entrouvert, luisant de salive. J’y ai glissé le majeur. Deux phalanges ont coulissé aisément dans le rectum humide ; Geri n’a pas apprécié.

— Enlevez votre doigt ! La bouche je veux bien, mais pas les doigts !

Je voyais son profil aux traits contrariés, les sourcils froncés. J’ai obéi, remplaçant mon majeur par ma langue. Continuant à la sucer, allant et venant de son con à son cul, j’ai dégrafé ma braguette et sorti mon sexe gonflé. C’est entre les grosses fesses blanches, dans le trou qui n’en finissait pas de béer sous ma langue que je voulais la glisser.

Geri frissonnait. Pistonnant son rectum de ma langue tendue, j’ai prélevé un peu du beurre sur un sandwich et j’ai enduit mon gland.

J’ai fait vite, mais sans brutalité. Entre deux de ses coups de reins, j’ai substitué mon pénis à ma langue. Geri s’est empalée d’elle-même, sans s’en rendre compte. Lorsque le gland a coulissé dans le rectum dilaté, elle a poussé un profond soupir, mais pas de cri. Elle a redressé la tête, les yeux arrondis d’étonnement, la bouche entrouverte.

— Oh, mais… que… Vous…

Elle haletait si fort qu’elle avait du mal à articuler. Nous étions immobiles, ma queue raide plantée entre ses grosses fesses, l’anus palpitant autour de la tige.

— Mais c’est… c’est rentré… tout seul !

Elle n’était pas figée de douleur, mais de surprise. Est-ce que vraiment son mari ne se servait pas d’elle comme ça ? L’imbécile !

J’ai creusé les reins pour entamer un va-et-vient dans son rectum accueillant, mais elle m’a arrêté.

— Non, non, ne… Ne bougez… pas… pas tout de suite ! Oh, mon Dieu, qu’est-ce que… vous me faites ?

Je me suis penché, cherchant sa bouche, mais elle a détourné la tête. Je pensais avoir attendu assez longtemps et j’ai poussé pour la pénétrer davantage.

— Non, attendez ! Attendez, je… laissez… Laissez-moi faire !

Elle s’est cambrée un peu plus et, avec un râle étouffé, elle a poussé sa croupe vers mon ventre, s’empalant de quelques centimètres supplémentaires. Elle s’est arrêtée un instant, comme pour reprendre souffle, puis a recommencé, parvenant cette fois à absorber mon sexe presque jusqu’à la base.

Je n’avais jamais eu de spectacle aussi excitant sous les yeux. Une blonde élégante et vierge de l’anus s’enculait d’elle-même sur ma queue. Je regardais, fasciné, les larges globes pâles, brillants de sueur, le sillon étalé et la bague distendue de l’anus qui coulissait sur mon pénis.

J’ai passé le bras sous son ventre proéminent, cherchant son sexe. Je voulais la branler, la faire jouir pendant qu’elle continuait à s’enfoncer ma queue dans l’anus. Elle m’a de nouveau arrêté dans mon élan. Sa main s’est resserrée sur mon poignet. Et elle m’a murmuré dans un souffle :

— Non, moi… Je vais le faire, moi !

Elle avait jusque-là poussé de petits gémissements excités. Dès qu’elle a commencé à se masturber, elle s’est mise à crier. De vrais beuglements qu’on ne pouvait manquer d’entendre du dehors. Après tout, c’était peut-être ce qu’elle voulait.

Elle se branlait vite et fort, agitant son corps entier. Son cul remuait autour de ma queue, me procurant des sensations inconnues. J’étais trop excité pour continuer son petit jeu et je me suis mis à ruer dans son rectum, l’enculant si brutalement que mon ventre claquait contre ses fesses.

Je ne sais qui de nous deux a joui en premier. Je me suis retiré une fois ses cris apaisés. Elle restait prosternée en reprenant son souffle. J’ai encore l’image de Geri affalée sur le canapé, la robe troussée, son slip roulé sur le côté laissant voir les babines rougies de son con replet et, entre les fesses blanches, l’orifice béant de l’anus que je venais de déflorer.

Elle a fini par se retourner, tentant de remettre un peu d’ordre dans sa tenue, épongeant son visage en nage. Elle m’a regardé avec une expression joyeuse, m’adressant son sourire de femme du monde.

— Je n’arrive pas à croire que j’ai fait ça, moi !

Elle n’en revenait pas.

— Tu sais, avec Steve, on… Enfin, c’était la première fois, comme ça.

— Pour moi aussi, Geri, c’était la première fois !

— Tu es adorable, Simon. Menteur, mais adorable !

A quoi bon tenter de la convaincre ? Je savais qu’elle ne serait pas la dernière…

6

Malgré ses dispositions et son étonnant mélange de distinction et d’impudeur, je n’étais pas vraiment mordu de Geri. Du reste, je supposais que son mari ne saurait jamais ce qui était arrivé ce soir-là. Ou bien ce serait entre eux l’occasion d’une scène et de retrouvailles animées. Mais elle était, de toute façon, trop blonde, trop bien élevée, pour exciter mon imagination ; tout le contraire de Sami, qui restait introuvable. Quant à Jeanne, elle demeurait si distante que j’avais même renoncé à mes visites à la chaufferie. J’avais besoin de me changer les idées.

Le vendredi, j’ai pris l’autocar pour Monaco. J’ai encaissé mon second chèque de salaire et je suis allé boire un verre au Domino’s. Bien sûr, je risquais d’y rencontrer un des copains à qui je devais de l’argent, mais je me sentais en veine et mes vieux démons se réveillaient. J’ai pris un verre avec des gens que je connaissais vaguement. Vers dix-neuf heures, Marco est arrivé avec Philippe.

Après s’être fichu de moi à loisir – est-ce que j’étais mort ou simplement rangé des voitures ? Ou bien peut-être rentré dans les ordres ? –, ils m’ont proposé une partie. Chez Philippe, autour de vingt-trois heures. J’ai d’abord dit non avec énergie, mais à l’heure dite, avec une demi-bouteille de scotch et un croque-monsieur dans l’estomac, j’ai frappé à la porte du studio.

Etait-ce ma « retraite » qui m’avait rendu un peu de lucidité ? Ou est-ce que j’étais simplement verni ? Toujours est-il qu’à une heure, j’étais gagnant de six ou sept mille.

Marco avait amené un nouveau, un toubib de Saint-Roch qui était beaucoup trop nerveux pour faire quoi que ce soit de bon. Il triturait sans cesse sa Rolex pour se rassurer.

On l’a laissé s’enferrer et, à trois heures, il était tellement à genoux qu’il a mis sa voiture sur le tapis. Le jour se levait quand je suis rentré à la résidence Sheridan, au volant d’un Range Rover qui n’avait pas cinquante mille kilomètres, et avec le triple de ma mise en poche.

J’étais grisé par tout le whisky que j’avais ingurgité, et plus encore d’avoir fait une si belle partie. Comme chaque fois que j’étais sorti gagnant d’une soirée de poker, je me sentais invincible. Rien ni personne ne pourrait me résister.

Lorsque j’ai tambouriné à la porte de Gladys, je m’attendais à ce qu’elle vienne m’ouvrir, la mine défaite, des bigoudis sur la tête, en peignoir ridicule. En fait, elle sortait de la douche. Elle n’avait pas encore revêtu faux-cils et fards, ni fait bouffer ses cheveux platine. Elle était plus séduisante au naturel, malgré ses pattes d’oie. Sans son déguisement de pin-up sur le retour, on percevait mieux la beauté à peine fanée de ses traits.

— Mon Dieu, mon Dieu ! Simon à cette heure-ci ? Que se passe-t-il ?

Malgré son ton sarcastique, elle s’est effacée pour me laisser entrer.

— Tu n’as pas trouvé chaussure à ton pied à Monte Carlo ?

Elle continuait à se montrer lourdement ironique, mais son sourire était enjôleur. Elle ne portait pas une de ses fanfreluches habituelles, mais un pyjama rayé de coupe masculine, qui suggérait les formes pleines de sa poitrine et de ses hanches, sans les exhiber. Elle s’est approchée, laissant ses seins lourds frotter contre mon torse.

— Je doute que tu sois venu prendre le café en voisin…

Elle a levé vers moi un regard aguicheur, paupières mi-closes. Son odeur de shampooing, son absence de maquillage la rendaient plus excitante ; j’avais l’impression d’avoir une inconnue devant moi. Sa voix était plus rauque aussi.

— Tu viens dans ma chambre ou tu veux un scotch, d’abord ?

Je n’ai pas répondu. Elle s’est engagée dans le couloir. Son déhanchement faisait rouler ses fesses sous le tissu soyeux. Je l’ai saisie à la taille et j’ai fait glisser son pyjama sur ses hanches. Il est tombé à ses chevilles et elle m’a lancé un regard fripon.

— Je vois que je ne m’étais pas trompée sur tes intentions !

Avec un rire de gorge, elle a repris la direction de la chambre en m’offrant le spectacle de sa croupe épanouie. Ses fesses lourdes roulaient de gauche et de droite.

Je l’ai rattrapée au seuil de la chambre, pelotant à pleines mains sa chair opulente. Elle gloussait d’aise en inclinant la tête.

— Tu sais ce qui m’excite, Gladys ? C’est de penser que tu es encore vierge !

Elle a eu un rire forcé, appuyant sa chevelure décolorée sur mon épaule.

— Je me suis mariée à dix-neuf ans, et dis-toi bien que je n’ai pas été une épouse parfaite…

Elle m’a adressé un clin d’œil vulgaire.

— J’ai eu mon pesant d’hommes !

J’ai précisé ma pensée en fouillant dans le sillon entre ses fesses un peu molles. J’ai fini par dénicher l’orifice, le forçant d’une phalange.

— Ne me dis pas que tu as des goûts de pédéraste ! Par là, j’ai tout ce qu’il faut pour te satisfaire !

Elle m’a pris le poignet et a dirigé ma main vers sa motte tondue. Je n’ai pas insisté, même si j’étais bien décidé à avoir son cul d’une manière ou d’une autre.

Elle s’est laissée tomber sur le lit, cuisses entrouvertes, prête à accueillir mon sexe par la voix normale.

— Je suis toute chaude, ce matin. Viens vite, petit cochon, j’ai déjà tellement envie !

Au lieu de m’allonger sur elle, comme elle s’y attendait, je me suis agenouillé devant le lit. Je l’ai saisie aux chevilles pour lui écarter les jambes et l’attirer vers moi. Je n’avais jamais observé sa chatte de près malgré tout ce que je lui avais fait subir. Son pubis saillait, très renflé, faisant ressembler sa motte à une boule de chair pâle sur laquelle je distinguais autour de la mèche décolorée, les poils naissants, preuve qu’elle avait négligé le rasage. De la bosse charnue émergeait une chiffonnade de chairs roses, comme si les petites lèvres n’avaient pas trouvé assez de place entre les lippes boudinées. L’image m’a paru si excitante que j’ai fourré mon visage entre ses cuisses.

— Oh, tu n’avais jamais… Oh, oui, continue !

J’ai léché son con avec la même brutalité que quand je la baisais. J’aspirais ses chairs molles, mordillant les babines au goût salé.

— Oh, oui, tu me fais plaisir ! Vas-y, mange-la, mange-la toute !

Je suçais son gros clitoris grenu, tout en enfonçant le bout de ma langue dans son vagin d’où s’écoulait une mouille épaisse.

La prenant aux genoux, j’ai soulevé ses cuisses, les repoussant vers sa poitrine, avant de me reculer pour jouir du spectacle. Sa vulve grasse saillait sur le bas-ventre. Je trouvais encore plus bandant le contraste entre sa chatte tondue et la raie qui avait, elle, échappé au rasage. La pastille plissée de l’anus rosâtre était cerclée de crins frisottant dans le sillon.

De plus en plus excité, j’y ai goûté. Ecartant du bout de la langue les poils souples qui entouraient le trou du cul, j’ai lapé le cratère.

— Cochon ! Tu me lèches là aussi !

Ça ne devait pas lui déplaire ; d’un coup de reins, elle s’est avancée sur le matelas pour mieux me tendre son cul. Maintenant elle-même ses cuisses plaquées sur son ventre, tendant ses grosses fesses vers ma bouche, elle a continué à m’encourager.

— Tu n’es qu’un vicieux ! Un sale petit dégoûtant !

Son anus s’ouvrait sous ma langue ; elle poussait des gémissements obscènes. Je passais d’un orifice à l’autre, plongeant tour à tour dans son vagin puis dans son rectum, suçant au passage les babines trop longues, la raie velue détrempée.

Elle paraissait de plus en plus échauffée, mais il lui en fallait davantage pour jouir. Elle a redressé la tête sur les oreillers et m’a adressé un clin d’œil salace.

— J’adore tes cochonneries mais j’aimerais… tu sais… J’ai envie de sentir quelque chose dedans !

— Quelque chose de gros et de dur, Gladys ?

Elle a hoché la tête avec fébrilité.

— Attrape-le, Gladys ! Tu vas voir, je vais bien m’occuper de toi !

Elle a roulé sur le côté pour tendre le bras vers la table de nuit où elle rangeait son godemiché, comme si elle n’éprouvait plus le besoin de le cacher depuis que nous nous en servions ensemble.

A plat ventre, cambrée pour atteindre l’objet de sa convoitise, elle mettait son imposante croupe en valeur. Sa taille se creusait, les globes charnus s’entrouvraient d’eux-mêmes comme une invitation. J’ai plaqué la main sur ses reins pour l’empêcher de se retourner.

— Non, reste à plat ventre, c’est comme ça que j’ai envie de toi !

Elle m’a jeté un regard inquiet.

— C’est comme ça que j’ai envie de branler ta chatte !

Rassurée sur mes intentions, elle s’est mise à onduler, faisant ballotter ses fesses lourdes.

— Oh oui, comme ça ! Tu ne me l’as jamais fait comme ça !

Enfonçant le visage dans son oreiller, avec un soupir impatient, elle m’a tendu l’imposant pénis de caoutchouc en soulevant le bassin pour m’offrir sa chatte.

Elle était si excitée que dès que je l’ai poussée dans la fente, l’énorme tige a coulissé sans effort, jusqu’au fond de son vagin, lui arrachant un râle de plaisir.

Pendant que j’entamais le pistonnage brutal dont elle avait besoin pour jouir, faisant aller et venir l’épais cylindre de latex entre ses babines distendues, elle a glissé les mains sous son ventre et s’est branlée.

— Oh oui ! Oui, espèce de brute, comme ça !

Elle haletait, preuve qu’elle n’était plus loin du plaisir. Elle a soulevé la croupe sans cesser de se masturber au rythme rapide que j’imposais au godemiché.

— Fais-le encore ! Tes cochonneries… avec ta bouche… encore !

Ses ruades faisaient osciller les fesses grasses, ouvrant et fermant la raie dans laquelle l’anus semblait me cligner de l’œil. J’ai recommencé à la lécher, savourant son goût piquant, sa souplesse accrue par l’excitation. Sans cesser de la baiser avec le gode et de dilater son trou du cul de ma langue, j’ai libéré ma verge de ma main libre. Gladys ne parlait plus, elle gémissait, le visage enfoui dans l’oreiller, proche de l’orgasme. Elle a réalisé trop tard ce que j’étais en train de faire. J’étais déjà sur elle, la plaquant au matelas, guidant mon sexe vers l’orifice vierge.

— Qu’est-ce que tu fais ? Oh, non ! Non !

Elle a cherché à me repousser en sentant mon gland collé à son anus. Je pesais sur elle de tout mon poids et mon pénis était si raide qu’elle a eu beau le contracter, son sphincter n’a pas résisté à ma poussée. Elle a hurlé, autant de rage que de douleur, quand mon gland a violé son trou du cul.

Elle se crispait, et l’épaisse tige du gode enfoncé de l’autre côté, dans sa chatte, la rendait plus étroite encore. Son rectum était si serré que mon gland me brûlait, mais ses cris et l’idée que j’étais le premier à forcer un passage dans son cul m’excitaient tant que je ne m’en souciais pas. Les ruades par lesquelles elle tentait de me déloger ne faisaient que m’aider à progresser dans le boyau qu’elle voulait m’interdire.

— Ah, arrête ! Arrête, espèce de porc, j’ai mal !

— Non, Gladys, pas question !

Je ruais plus fort, parvenant à m’enfoncer jusqu’à la base dans son trou du cul, sans égard pour elle, ne songeant qu’à mon plaisir. Mes va-et-vient la faisaient suffoquer. Elle ahanait comme si l’air lui manquait.

— Non, Gladys, je sais que tu vas adorer en avoir deux en toi ! Deux queues pour toi toute seule !

Elle a cessé de lutter. Mes coups de reins faisaient aller et venir sa vulve contre ses doigts prisonniers sous elle et agitaient le gros cylindre de caoutchouc dans son sexe. Elle se branlait malgré elle.

— Des deux côtés, Gladys, c’est ce qu’il faut à une cochonne comme toi !

Elle n’a pas répondu. Je ne voyais pas son visage, masqué par l’oreiller qui étouffait ses gémissements. Je la sentais frissonner sous moi pendant que je pilonnais son cul qu’elle m’offrait passivement.

Son sphincter avait cessé toute résistance. Je pouvais l’enculer à grands coups, faisant entrer et sortir ma tige de son rectum dilaté sans avoir l’impression de la violenter.

J’ai fini par éjaculer. Sa croupe a été parcourue de soubresauts sans que je sache si c’était de sentir gicler mon sperme, ou parce qu’elle jouissait.

Je me suis retiré avec délicatesse. Je m’attendais à ce qu’elle se relève aussitôt, en pestant contre moi. Elle s’est contentée de rabattre le couvre-lit sur ses reins pour masquer son cul que je venais de déflorer. Elle n’a même pas retiré le godemiché que je voyais dépasser entre ses cuisses. Elle m’a congédié d’une voix blanche :

— Fiche-moi le camp, espèce de vicieux !

L’air encore frais du matin m’a dégrisé. Elle n’avait pas tort, c’était bien un vicieux que j’étais devenu. Je n’avais pas vingt-six ans, je prenais mon pied en matant la femme de ménage, en payant des adolescentes et j’en étais arrivé à violer une veuve de vingt ans mon aînée !

7

Le fait d’avoir une voiture avait modifié mon existence à la résidence. D’abord, il me fallait redoubler de volonté pour résister à la tentation du jeu. En effet, qu’y aurait-il eu de plus facile que de grimper dans la Range Rover le soir venu et de filer à Monaco retrouver mes partenaires de poker ?

Il y avait un point positif : je n’avais plus à laisser Jeanne trottiner jusqu’à l’arrêt d’autobus. Les deux premiers jours, elle ne m’a laissé la ramener que jusqu’à la corniche, attendant même que j’ai fait demi-tour pour aller se poster sur le petit banc, comme si elle avait tenu à ce que j’ignore si elle repartait en direction de Menton ou de Nice.

Le troisième jour, à treize heures et des poussières, lorsqu’elle est sortie de son vestiaire – où, depuis quelque temps, je m’astreignais à ne pas la suivre –, Jeanne m’a trouvé adossé à la voiture, en tenue de ville, une cigarette au bec.

— Vous savez, Jeanne, il va faire une chaleur épouvantable aujourd’hui dans l’autocar…

Elle me regardait avec un demi-sourire, se doutant bien de ce qui allait suivre. Elle était comme toujours tirée à quatre épingles, dans un petit ensemble bleu ciel.

— Je peux vous ramener en ville ?

Elle a eu un rire léger et, à ma grande surprise, s’est dirigée vers le côté passager.

— Ne vous faites pas des idées pour autant…

Des idées, je n’en manquais pas. Chaque jour elle me laissait la ramener jusqu’à Nice. Je la déposais place Garibaldi au milieu de la foule bigarrée de touristes et de vieux Niçois et s’enfonçait dans une ruelle sans un regard en arrière, refusant de me laisser découvrir où elle habitait exactement.

Je me montrais chaque jour plus insistant, mais en une semaine, je n’avais rien obtenu. J’ai fini par me montrer plus direct. Descendant la corniche trop vite, en faisant crisser les pneus, je lui ai demandé :

— Est-ce que l’argent vous intéresse, Jeanne ?

Je lui ai jeté un coup d’œil en coin, m’attendant à la voir outrée. Elle avait l’air simplement étonnée de ma bêtise.

— Qu’est-ce que vous croyez ? Que c’est pour l’amour de l’art que je me lève à cinq heures pour nettoyer votre résidence de richards ?

Elle a secoué la tête avec un soupir méprisant. J’ai poursuivi :

— Je vous donnerais cinq cents francs juste pour vous voir nue, Jeanne !

Elle a franchement éclaté de rire.

— Vous êtes en train de me dire que vous donneriez cinq cents francs juste pour vous rincer l’œil ? Alors que vous le faites gratis tous les matins ?

Elle s’est remis à rire pendant que je sentais mes joues virer au rouge vif.

— Vous me croyez assez bête pour ne pas avoir compris votre manège dans la chaufferie ?

Elle m’avait mis en boîte, mais en y réfléchissant, cela signifiait qu’elle se prêtait de bonne grâce à mon vice.

Le lendemain matin, elle m’a adressé un sourire narquois en me voyant appuyé au pilier de la chaufferie. Je tenais mes billets à la main. J’avais ajouté cent francs aux cinq cents promis, comptant sur un petit extra.

— Jeanne, s’il vous plaît, ça me rend cinglé !

Elle a eu un rire condescendant.

— Vous feriez mieux de vous calmer, je dois faire les vitres du Liberty, et vous allez me mettre en retard !

Elle ne semblait en rien pressée, pourtant. Son blazer jeté sur l’épaule, elle se tenait près de moi, les billets effleurant son chemisier gansé.

— Cinq cents, juste pour goûter, Jeanne !

— Goûter à quoi ?

Elle n’avait pas rougi, ne paraissait pas effarouchée.

— Vous le savez bien ! Cinquante billets, juste pour poser mes lèvres entre vos cuisses !

Elle a paru hésiter, son regard allant de l’argent que je tenais à la main à mon visage. Elle m’a tourné le dos et s’est dirigée vers le vestiaire d’un pas décidé.

— Non, pas question !

— Jeanne, pourquoi ?

Elle s’est immobilisée, le temps de me lancer par-dessus l’épaule :

— Vous savez bien pourquoi. Après, vous allez vous échauffer et en demander davantage ! Vous êtes tous pareils !

Je n’ai pas insisté et j’ai gardé mes distances le reste de la matinée. Il me semblait qu’elle commençait à mordre à l’appât ; ce n’était pas le moment de la brusquer. De temps à autre, je l’observais à la dérobée, imaginant sa nudité sous la blouse bleue que tendaient ses hanches quand elle se penchait pour frotter les carreaux.

Il était un peu plus de midi lorsque j’ai eu la surprise de la voir apparaître dans l’embrasure de la porte de mon atelier. Elle a poussé un profond soupir en se tamponnant le front de l’avant-bras.

— Seigneur, qu’est-ce que j’ai à travailler aussi vite, moi ? C’est vous qui m’énervez avec vos histoires !

Elle avait l’air plus flirteuse qu’en colère. Elle s’est adossée au chambranle en soulevant un genou sous sa blouse entrouverte.

— Vous voulez bien ?

Elle a eu un rire forcé.

— Oh, mais dites, ça tourne à l’idée fixe !

J’ai hoché la tête sans la quitter des yeux.

— Maintenant ? Je vous préviens que je viens de passer des heures à briquer en plein soleil. Je suis en nage…

Je continuais à sourire en silence, sentant mon érection s’épanouir. J’avais compris qu’elle allait céder.

— Eh bien vous, alors ! Ça ne vous dégoûte pas que je sois, comme ça, toute mouillée de chaud ?

J’ai secoué la tête et tiré l’argent de ma poche revolver.

— Au contraire.

Après avoir glissé les billets dans la poche de sa blouse, je l’ai prise à la taille. Elle sentait bon, le parfum coûteux qu’elle portait se mêlait à l’odeur de sa peau en sueur.

— Doucement ! Enlevez vos grosses pattes !

Elle m’a repoussé en me défiant de ses yeux noirs.

— Je le savais qu’il n’y aurait pas moyen de vous faire tenir tranquille !

Elle s’est glissée hors d’atteinte et s’est emparée du gros rouleau de scotch à jointer posé sur l’établi. Elle l’a agité devant elle avec une moue narquoise.

— Avec ça, peut-être…

Je l’ai regardée sans comprendre.

— Je veux bien vous passer votre caprice, mon petit monsieur, mais à condition de vous attacher les mains !

Ses yeux rieurs lui donnaient l’expression d’une petite peste, et elle était encore plus ravissante. Son visage rayonnant du plaisir qu’elle prenait à mener le jeu.

— Tournez-vous, chenapan, et n’essayez pas de résister !

Je l’ai laissée me ligoter les poignets. Ma queue me faisait mal tant je bandais en songeant à ce qui allait suivre.

Dès qu’elle a eu terminé, je me suis retourné et je me suis laissé tomber à genoux devant elle, cherchant à glisser ma tête sous sa blouse. J’étais si excité que je n’arrivais pas à me contrôler.

— Doucement, l’ami ! On ne vous a jamais appris qu’il faut prendre son temps avec les femmes ?

Elle me tenait à distance en empoignant une mèche de cheveux, mais il était visible qu’elle prenait plaisir au jeu. Ses yeux brillaient d’un éclat malicieux, et elle laissait mes joues frotter contre la peau mate de ses cuisses.

— Je croyais que vous vouliez regarder d’abord, non ?

Elle a pris son temps pour ôter sa blouse, s’amusant de mon impatience. C’était la première fois que je voyais son corps longiligne et bronzé autrement qu’à travers la grille de la chaufferie. Malgré l’élégance de sa silhouette, de ses longues jambes fuselées, je n’avais qu’une hâte : qu’elle ôte sa grande culotte blanche et me montre de près ce qu’elle cachait entre ses cuisses.

Elle a fait quelques pas, comme un mannequin dans un défilé, riant de ce qu’elle m’infligeait, puis s’est campée devant moi.

— Non, vraiment, il n’y a que ça qui vous intéresse, pas vrai ?

Elle a joint le geste à la parole et empoigné sa vulve à travers le coton blanc.

— Bon sang ! J’ai honte de vous la montrer dans cet état ! C’est une vraie fournaise, là-dessous !

Elle a tiré sur l’élastique de son slip pour y jeter un coup d’œil en douce avant d’y glisser la main. Elle a farfouillé quelques instants à l’intérieur et je l’ai suppliée de me la montrer. Elle m’a adressé une œillade canaille et a retiré sa main pour me la passer sur les lèvres.

— Si vous y tenez… En tout cas, j’espère que vous aimez les saveurs épicées !

J’étais dans un tel état que j’aurais arraché son slip avec les dents, si elle ne s’était décidée à le faire rouler sur ses hanches.

Adossée à l’établi, bien cambrée, elle a ouvert les cuisses.

Cette chatte que j’avais tant convoitée, que j’avais matée furtivement, s’offrait à mes regards. Elle était si velue que je ne distinguais de la vulve que le bord des deux lèvres qui saillaient du fouillis de poils drus, d’un noir dense et soyeux. L’épais buisson brun s’étalait haut sur le pubis, s’insinuait jusqu’à l’aine et la naissance des fesses.

Jeanne a glissé les mains entre ses cuisses et, insinuant ses doigts à travers le crin fourni, a tiré sur les babines, entrouvrant sa vulve, dégageant les mèches frisottées qui barraient le passage, dépliant la fente d’un brun rosé où luisait de la mouille.

— Alors, quoi ? Ne me dites pas que vous n’en voulez plus, maintenant ?

En guise de réponse, j’ai émis un grognement et plongé vers sa chatte qu’elle maintenait ouverte à mon intention. Son odeur piquante, poivrée, de mouille et de sueur mêlées a envahi mes narines. J’ai happé le gros bourgeon de son clitoris entre mes lèvres.

— Allez-y en douceur, nom d’un chien !

Elle a repoussé mon front pour me guider comme elle l’entendait.

— Savourez-la, espèce de goinfre ! Là, doucement, oui, comme ça, du bout de la langue !

Elle me maintenait à distance, m’obligeant à l’effleurer tout en savourant le parfum puissant de son con. Elle a imprimé un mouvement vertical à ma tête pour que j’explore la fente de haut en bas, mais sans me laisser titiller son bouton ni m’introduire dans son vagin.

— Oui, comme ça ! Comme ça, c’est bon !

Sous les caresses de ma langue, sa chatte s’humidifiait. Son jus salin se mêlait à ma salive. Son étreinte sur mes tempes s’est desserrée. Plus elle s’excitait, plus elle me laissait de liberté de mouvement entre ses cuisses. J’en profitais pour forcer de la langue l’entrée souple de son vagin, avant de remonter vers son clitoris que j’agaçais entre mes lèvres. Elle a fini par me lâcher pour s’allonger, cuisses largement écartées sur l’établi.

— Oui ! Continuez… comme ça ! Comme ça, oui !

Toujours à genoux, je me suis rapproché pour aspirer les petites lèvres molles entre mes dents et sucer le gros bouton gonflé.

Elle ne parlait plus, lâchant un gémissement rauque entre deux respirations. Son ventre a été agité de soubresauts qui faisaient cogner son pubis contre ma bouche, écrasaient l’épais tapis de poils sur mes joues. Elle a joui, les cuisses tremblantes, emplissant ma gorge d’une salve de mouille liquide et piquante.

Plus excité que jamais, j’aurais continué pendant des heures si elle ne s’était redressée pour repousser fermement ma tête. Ni son maquillage ni son chignon n’avaient souffert de l’escarmouche, même si son visage luisant de transpiration avait pris une teinte brique.

— Vous n’êtes qu’un sale goinfre ! Aussi délicat qu’un ours… mais ça m’a bien plu quand même !

Elle s’est saisie de sa blouse avec un rire et l’a enfilée avant de ramasser sa culotte chiffonnée.

— Oh, Jeanne, détachez-moi maintenant !

— Bien sûr que je vais vous libérer…

Elle m’a toisé avec une sévérité comique. Je me suis relevé d’un sursaut en me plaquant contre elle, frottant ma queue gonflée contre sa cuisse.

— Mais je crois que j’ai d’abord intérêt à vous rendre inoffensif !

Sans se départir de son sourire narquois, elle m’a repoussé contre l’établi et a déboutonné prestement mon jean, avant de libérer ma verge tendue, le gland violacé et luisant.

— Je suppose que je peux me sentir flattée de vous faire cet effet !

En riant, elle a noué ses doigts déliés autour du manche et a entrepris de me branler d’une main vive.

— Oh, Jeanne, je…

Je voulais l’implorer encore, lui demander de m’ôter les liens qui m’empêchaient de la saisir, de la peloter, mais j’étais dans un tel état d’échauffement que je sentais déjà les spasmes du plaisir.

Elle s’est écartée pour ne pas être aspergée, tout en me secouant plus fermement.

J’ai éjaculé avec un beuglement et elle a attendu que je sois complètement vidé pour ralentir ses va-et-vient sur ma verge.

En étalant du pouce la dernière goutte sur mon gland, elle a tourné la tête vers le sol de l’atelier où s’étalaient plusieurs flaques d’un sperme épais.

— Dites, Simon, est-ce que l’averse est toujours aussi abondante, ou est-ce que je vous fais vraiment de l’effet ?

8

Depuis le matin où j’avais forcé Gladys à m’abandonner son cul, elle me battait froid. Lorsque nous venions à nous croiser dans la résidence, elle me traitait avec le plus parfait dédain.

Je m’amusais d’autant plus de son manège qu’elle flirtait avec le colonel. Un grand gaillard aux rares cheveux argentés qui avait une soixantaine d’années, mais portait encore beau et me saluait avec un port de tête martial.

Est-ce qu’il y avait un soupçon de jalousie en moi ? Est-ce que je regrettais davantage les ragoûts de Gladys ou ses jeux vicieux ? Toujours est-il que c’est moi qui l’ai abordée :

— Alors, Gladys, c’est le colonel qui s’occupe de vos travaux de bricolage, désormais ?

J’espérais la faire tiquer, elle m’a souri en battant des cils, plus coquette que jamais.

— Parfaitement, jeune homme ! Et vous feriez mieux d’oublier votre air arrogant, parce qu’il est beaucoup plus adroit que vous, figurez-vous ! Et tellement plus inventif !

Elle m’a planté là, ravie de m’avoir rivé mon clou, et s’est éloignée en faisant chalouper une croupe rebondie que j’aurais eu bien du plaisir à maltraiter encore.

Elle avait réussi à m’intriguer et, en suivant des yeux sa silhouette épanouie, je triturais le trousseau qui pendait à ma ceinture.

C’était l’appartement 11 B du Justice, juste au-dessus de mon antre, que Britt L. et Cookie W. allaient occuper, mais pour l’instant elles étaient empêtrées dans un monceau de bagages et de cartons. D’autant que l’une des deux filles, une Eurasienne au visage sévère, était dans un fauteuil roulant, les jambes plâtrées jusqu’à la hanche. J’ai couru à leur rencontre et me suis présenté.

— Désolé, si on m’avait prévenu, j’aurais pu vous trouver quelque chose au rez-de-chaussée…

— Qu’est-ce que ça peut foutre, vous croyez peut-être que j’ai l’intention d’aller me balader ?

C’était Britt, l’Eurasienne, qui venait d’aboyer. Son infirmité temporaire la rendait agressive. Je n’ai pas insisté, j’ai attrapé le carton le plus volumineux et j’ai filé vers la cage d’escalier.

Fort heureusement, les deux jeunes femmes étaient très différentes tant par le physique que par le caractère. Britt, petite et menue, une expression rageuse sur un visage de poupée chinoise, ne cessait de jurer et de tempêter, en fumant sans discontinuer, tandis que Cookie et moi faisions tout le travail. Cookie, elle, me faisait penser à une fille de la campagne. Grande et ronde, avec des cheveux châtains coupés à la garçonne, les efforts donnant une teinte rosée à son visage aimable, elle ne cessait de me sourire d’un air embarrassé, s’excusant de l’impolitesse de sa camarade.

— Mon Dieu, je suis tellement navrée ! Tout ça est de ma faute, uniquement de ma faute !

— Mais pas du tout, mademoiselle…

— Appelez-moi Cookie ! Et si vous saviez, vous ne diriez pas ça !

Tout en m’aidant à transporter leurs affaires, Cookie, sans que je l’en aie priée, m’a raconté d’une voix essoufflée qu’elles faisaient toutes deux partie de l’équipe américaine de plongeon. C’était elle qui conduisait la voiture lors de l’accident. La carrière sportive de Britt était fichue et Cookie s’en voulait.

— Ça ne vous ennuie pas que je vous raconte tout ça, dites ? C’est que vous avez l’air tellement gentil !

L’impressionnant renflement de sa poitrine tendait son T-shirt à chaque inspiration. Je l’ai rassurée : au contraire, elle pouvait me dire tout ce qu’elle avait sur le cœur. Je la connaissais depuis moins d’une heure, mais déjà son odeur de sueur fraîche et de savon, l’expression naïve de ses grands yeux bleus, m’excitaient.

Lorsque tout a été installé, nous avons porté Britt dans son fauteuil jusqu’au premier, pendant qu’elle continuait à pester, tyrannique et odieuse.

Sitôt dans l’appartement, elle a refermé sèchement la porte sans un mot de remerciement. Je suis resté un moment sur le palier, percevant de nouveaux cris à travers le panneau de bois.

Je n’avais pas envie de quitter Cookie aussi vite. J’aurais bien voulu qu’elle me fasse d’autres confidences. D’un autre genre. Je suis redescendu chez moi et j’ai préparé un pot de limonade glacée – je la faisais comme Gladys – avant de remonter la leur offrir.

— Tenez, j’ai pensé qu’une boisson fraîche vous ferait plaisir !

— Oh, comme c’est gentil à vous !

C’était bien entendu Cookie qui m’avait ouvert. Sans doute était-elle sur le point de prendre une douche ; elle ne portait que son T-shirt pour tout vêtement. Je n’ai pu m’empêcher de détailler ses cuisses fortes, musclées, d’une belle couleur dorée. Britt s’est mise à aboyer depuis la chambre.

— Qu’est-ce qu’il veut encore, celui-là ? Il peut pas nous foutre la paix ?

Cookie a rougi et, avec un sourire embarrassé, s’est glissée sur le palier, plaquant son imposante poitrine contre mon torse.

— Je suis désolée, je ne peux pas vous faire entrer maintenant. La prochaine fois, quand… vous savez, quand elle sera un peu calmée…

Je me demandais comment elle réagirait si je passais la main entre ses cuisses comme j’en mourrais d’envie. Est-ce qu’elle s’excuserait aussi ?

J’avais un nouvel objet de fantasmes, mais personne avec qui les satisfaire. Jeanne se jouait de moi, disant que j’étais mignon mais qu’il fallait que je fasse des économies si je voulais qu’elle m’attache encore. Gladys me dédaignait. Quant à Samira et sa copine, elles avaient disparu de la circulation.

J’ai bien essayé une fois ou deux d’attirer Cookie dans mon appartement lorsqu’elle revenait de sa course matinale, mais elle éludait, prétextant que Britt l’attendait. Elle me faisait un sourire contrit pendant que j’observais ses formes opulentes sous le T-shirt trempé de sueur, un regret sincère dans ses yeux pâles de poupée, avant de grimper les escaliers quatre à quatre.

Je commençais à croire que la chance m’avait abandonné et que je ne verrais jamais qu’en rêve son grand corps musclé de nageuse, lorsque le destin m’a souri.

Il devait être six ou sept heures. Je venais de rentrer de l’atelier où j’avais réparé un système d’arrosage défectueux et je sortais de la douche lorsque l’on a tambouriné à ma porte.

Cookie se tenait sur le seuil dans une petite robe imprimée qui paraissait un peu incongrue sur son corps athlétique. Ses grands yeux innocents étaient rougis comme si elle venait de pleurer.

— Oh, Simon… Je…

Sa phrase n’est pas allée plus loin. Avec un sanglot étouffé, elle s’est jetée dans mes bras, comme une gosse qui aurait eu un gros chagrin. Je l’ai laissée s’épancher sur mon épaule, après avoir refermé la porte du bout du pied.

— Oh, Simon, il fallait que je parle à quel-qu’un !

Je lui ai dit qu’elle avait bien fait de venir me trouver, qu’elle ne pouvait pas mieux tomber, tout en palpant la chair épanouie et ferme d’une fesse, à travers le tissu léger de sa robe.

— Qu’est-ce qu’il y a, Cookie ? Qu’est-ce qui se passe ?

— C’est elle ! Elle est tellement… tellement méchante avec moi !

Elle avait redressé la tête pour me parler, plongeant ses grands yeux bleus dans les miens, mais ne semblait pas pressée de se détacher de moi. Ça m’arrangeait, je n’avais aucune envie de mettre fin à mon exploration manuelle. Son derrière était volumineux, aussi rebondi et dur qu’un ballon de basket. Lorsque j’ai lentement glissé la main sous le pan de sa jupe, elle a eu un léger sursaut et s’est de nouveau blottie contre ma poitrine.

— Oh, Simon, vous ne pouvez pas savoir… Ce qu’elle me fait faire, c’est affreux !

Je me suis penché sur sa nuque pour lui murmurer des mots apaisants, frôlant le lobe de son oreille au passage. Tout en lui répétant que je n’arrivais pas à comprendre qu’on puisse faire des misères à une créature aussi adorable, je lui caressais le haut de la cuisse, la hanche et la naissance des fesses, repoussant à chaque mouvement son slip plus haut. Au contact de sa chair souple, de sa peau duveteuse, mon sexe avait gonflé sous la serviette de toilette. Cookie devait le sentir frotter contre son ventre, mais elle continuait à faire semblant de rien, à se dire sous le choc des sévices de sa copine.

— Elle vous insulte, c’est ça ?

— Oh, si ce n’était que ça !

J’ai reculé la tête, comme sous l’effet de la surprise, et cherché son regard. Elle a levé vers moi ses yeux bleus voilés de larmes, puis a baissé pudiquement le regard.

— Ce qu’elle m’oblige faire, c’est bien pire que des injures, je vous assure !

Complice ou naïve, elle s’était écartée de moi juste ce qu’il fallait pour que je puisse faire passer ma main entre nous, sur son ventre musclé, juste au-dessus de son slip de nylon.

— Racontez-moi !

— Non, je ne peux pas, c’est tellement dégradant ! Elle m’oblige…

Elle s’est interrompue, butant sur un dernier obstacle avant de se confesser totalement. Pour l’y encourager, j’ai franchi, moi, l’obstacle de sa culotte et glissé mes doigts sous l’élastique, caressant la chair tendre et les premiers poils souples qui marquaient la naissance de la toison.

— A quoi est-ce qu’elle vous oblige, ma petite Cookie ?

— Elle me force à la toucher, vous savez…

J’ai failli lui dire : « Comme ça ? », car je venais de resserrer la paume sur sa vulve dodue, grasse sous le crin soyeux.

— A la caresser, vous voulez dire ?

Elle a hoché rapidement la tête sans lever les yeux, avec un air souffrant qui était une merveille de comédie. Au même moment, j’ai glissé sans aucun effort deux phalanges dans son vagin tiède, tout poisseux d’une mouille épaisse. Ou ses humeurs variaient rapidement, ou ce qu’elle venait de faire avec l’Eurasienne ne lui avait pas déplu autant qu’elle le prétendait. Sa respiration s’est accélérée, rendant sa diction hachée.

— Oui ! Oui, c’est ça ! Et aussi à l’embrasser !

Elle était tellement mouillée que mes deux doigts entraient et sortaient de sa chatte avec un bruit humide. Je la branlais sans ménagement, enfonçant mes doigts jusqu’à la garde, écrasant son clito sous ma paume.

— A la lécher ? A lécher son sexe ?

Elle a poussé un petit cri en se hissant sur la pointe des pieds, comme si elle cherchait à échapper à mes caresses brutales, et ses cuisses se sont mises à frissonner.

— Oui ! La lécher ! Oui !

Elle s’est laissé aller contre moi, enfonçant ses ongles dans mes épaules, et a joui en haletant.

J’ai attendu que ses spasmes se soient calmés avant de retirer mes doigts poisseux de son con. Son visage avait pris la même teinte rosée que lors du déménagement, accentuant son expression naïve de gamine prise en faute.

— Oh, j’ai tellement honte ! Je viens ici pour parler et voilà ! Qu’est-ce que vous allez penser ?

— Ce que je pense ? Est-ce que ça ne se voit pas, Cookie ?

En me reculant d’un pas, j’ai dénoué la serviette que j’avais autour de la taille, exhibant mon pénis gonflé, tendu à l’horizontale. Elle y a jeté un regard émoustillé.

— Elle est belle, dis donc !

D’un geste rapide elle a relevé le pan de sa robe pour ôter complètement son slip.

— Mais vous ferez vite, d’accord ? Sinon, Britt sera furieuse après moi…

Abandonnant sa culotte blanche dans l’entrée, elle m’a précédé au salon et s’est allongée sur le canapé en roulant la robe imprimée haut sur son ventre. Elle a relevé les genoux et ouvert les cuisses, m’offrant son sexe comme s’il s’agissait d’une politesse élémentaire.

Nue, elle me semblait plus ronde encore que ce que j’avais imaginé en la voyant en tenue de sport. Ses cuisses étaient athlétiques : bien déssinées, fermes ; on devinait les muscles qui tendaient la peau bronzée. Entre elles, la vulve saillait comme une grosse boule de chair recouverte de duvet châtain qui ne dissimulait pas les détails et s’étiolait comme une flammèche vers le haut du pubis. La fente bâillait, rosâtre, au milieu de petits poils frisottés que sa mouille abondante avait englués.

Elle m’a adressé un pâle sourire, gênée, presque coupable et a ajouté d’un ton d’excuse :

— Surtout, ne vous inquiétez pas de moi, Simon ! J’ai déjà eu plus que ma part, vous savez !

Je me suis assis à côté d’elle et, tout en détaillant sa vulve charnue dont je percevais l’odeur aigrelette de lait caillé, j’ai pris sa main et l’ai posée sur ma queue.

— Allons, Cookie, qu’est-ce que vous racontez ? Vous voulez me faire croire que vous n’allez plus jouir ?

Tout en lui parlant, j’agaçais sa fente humide du bout des doigts.

— Peut-être que vous n’êtes pas assez excitée ? Peut-être qu’il vous faudrait une petite chatte à lécher ?

Elle a détourné le regard avec un ricanement embarrassé et ses doigts se sont resserrés autour de ma tige.

— Oui, je crois que ça, ça vous plairait, que je m’occupe de vous pendant qu’elle vous « force », comme vous dites.

Son visage est devenu plus rouge encore, et elle me faisait mal tant elle serrait ma queue.

— Ça vous excite, le goût d’une chatte, ne me dites pas le contraire !

J’ai retiré les doigts de son con et les ai passés sur sa bouche. Elle a détourné le visage en feignant le dégoût, mais j’ai insisté, la forçant à ouvrir les lèvres pour goûter à son propre sexe. Elle a cédé et s’est mise à suçoter le bout humide de mes doigts. Je me suis laissé tomber à genoux devant le canapé, la tournant vers moi, et j’ai guidé ma queue vers sa fente entrouverte. Elle était si souple, si mouillée, que mon sexe a glissé jusqu’au fond d’une seule poussée. Cookie a lâché un râle et a tourné vers moi ses grands yeux brillants.

— Oh oui ! Oui, je crois que… que je pourrais maintenant !

J’ai commencé à la baiser à longs coups de reins sans plus de ménagement que j’avais eu pour la branler. Elle haletait déjà, échevelée, en nage, avec dans le regard une lueur nouvelle.

— Simon, vos doigts… Encore !

Je me suis retiré d’un coup, ma queue glissant hors du con béant avec un bruit de ventouse, et j’ai enfoncé deux doigts dans son vagin, frottant les parois souples avant de les retirer luisants de sécrétions dont je lui ai barbouillé les lèvres avant de recommencer à la baiser.

Elle a fermé les yeux et saisi ma main. Suçant avec volupté mes doigts humides d’elle, elle a joui bien plus violemment que la première fois.

9

L’été était là, étouffant, et me procurait un surcroît de travail. Pas tant à cause du nombre accru de résidents, mais parce que la chaleur écrasante mettait à mal réfrigérateurs et climatisation, m’obligeait à vider les ordures deux fois par jour pour éviter les mauvaises odeurs et à passer des heures à des corvées d’arrosage.

La chaleur lourde, qui persistait jusque dans la nuit, me rendait nerveux. Je livrais contre mes pulsions un combat perdu d’avance. J’avais si peu de comptes à rendre, je disposais d’une voiture et il me restait un peu d’argent devant moi. Qu’est-ce qui m’empêchait de tout envoyer promener, de monter dans la Range Rover, d’aller barboter dans l’eau tiède de la Méditerranée, de draguer des filles qui ne verraient pas en moi un simple homme à tout faire ?

Ce dont j’avais le plus envie, c’était d’un petit poker. Je marchandais avec moi-même ; une petite voix intérieure me murmurait que je n’aurais qu’à jouer mes gains de la dernière fois, que je saurais m’arrêter à temps, et je ne sais quel autre mensonge parmi tous ceux qu’on se raconte dans ces moments-là.

Mais je résistais. Sans autre aide extérieure qu’une bière fraîche après les interminables séances d’arrosage et des douches froides par dizaines. Les choses n’avaient pas évolué avec Jeanne et, maintenant que j’avais exploré son intimité du regard et de la bouche, je ne trouvais plus le même piquant à aller mater derrière ma grille. J’aurais peut-être pu arriver à arranger les choses avec Gladys, malgré son flirt affiché avec le colonel, mais au fond je n’y tenais pas vraiment. Cookie était infiniment plus appétissante, mais, en dépit des regards langoureux qu’elle me jetait lorsque nous nous croisions, elle n’avait pas renouvelé sa visite à mon appartement.

Un soir où j’étais sur le point de craquer et d’abandonner mes bonnes résolutions – je m’étais même repassé une chemise blanche avec le plus grand soin –, j’ai pris la voiture, décidé à rouler au hasard. En fait, je me suis retrouvé dans la cité voisine. J’ai longé le premier immeuble au pas, cherchant Samira parmi les jeunes rassemblés devant les allées. Rien. Je me suis promis de ne pas aller jouer si je la voyais. Ce serait le poker ou Sami.

Elle était sur les marches de la dernière allée, deux autres filles à ses côtés. Devant elles, appuyé à une mobylette trafiquée, un jeune type fumait avec un air arrogant. J’ai fait demi-tour, m’assurant que Sami croisait mon regard au second passage et je suis allé me garer sur le bas-côté un peu plus loin.

J’ai laissé la radio branchée, l’écoutant d’une oreille tout en fumant fébrilement cigarette sur cigarette, l’œil rivé au rétro pour guetter l’arrivée de Sami.

J’étais sur le point de repartir lorsque, enfin, j’ai aperçu sa silhouette dégingandée. Elle s’est faufilée le long de la Range Rover et s’est installée sur le siège passager.

— Purée, elle est classe, ta caisse ! C’est pour me la montrer que t’es venu jusqu’ici ?

Elle me regardait avec une lueur ironique dans ses yeux noirs, un demi-sourire sur les lèvres. L’habitacle s’était empli de son parfum : eau de toilette de supermarché et marijuana.

— Non, mais comme tu ne passes plus me voir, il fallait bien que je vienne te chercher… On fait un tour ?

— Toi, tu dois vraiment avoir les crocs pour te ramener comme ça ! Un tour en bagnole et une petite pipe, c’est ça ton plan pour la soirée ?

J’ai sorti de quoi la calmer, sous forme d’un billet de cent francs.

— Tu pourrais passer boire une bière chez moi… et puis nous amener un ou deux pétards. Qu’est-ce que t’en penses ?

Elle a empoché le billet avec sa vivacité de chat, puis, lâchant un soupir, s’est laissé aller contre la portière en passant les doigts dans sa tignasse frisée.

— Là, tu tombes mal, vieux, j’ai de la famille à la maison en ce moment. Je fais pas ce que je veux…

Elle a mis la main sur la poignée, s’apprêtant à descendre, mais sans entrain. Elle a soupiré de nouveau.

— C’est con.

— Ouais, d’autant plus que je me sentais d’humeur généreuse ce soir !

Elle a eu un petit rire espiègle, découvrant ses dents très blanches dans l’obscurité de la voiture.

— Dis plutôt que tu te sentais en chaleur ! Bon, écoute, je vais essayer d’arranger quelque chose, mais je te promets rien.

En retournant vers son immeuble, elle s’est retournée à demi et m’a adressé un petit signe de la main dans le rétroviseur.

La nuit était chaude, étouffante. J’avais mis la radio en sourdine et je sirotais une énième bière, torse nu sur mon balcon quand je les ai entendues arriver.

Sami a poussé la porte sans attendre que je vienne leur ouvrir. Elle portait la même tenue que toujours : jean coupé en bermuda et débardeur défraîchi. Elle avait dû tester la marchandise que je lui avais demandé d’acheter car ses yeux étaient fiévreux.

— Ça gaze, Sim’ ? Je m’excuse pour le retard. C’est ma cousine, elle a mis des heures à se préparer !

Elle a pouffé d’un rire de femme saoule pendant que je dévisageais la « cousine » en question, qui ne lui ressemblait en rien. Aussi grande que Sami, elle était bien plus ronde et, surtout, elle n’était pas typée. Une cascade de boucles châtaines encadrait son visage poupin.

— Au fait, faut que je vous présente : Simon, voilà ma cousine Bérangère, Bébé, je te présente Simon, un mec tout ce qu’il y a de cool.

Avec un sourire un peu tarte, Bérangère s’est avancée, en minaudant un « salut Simon » et m’a tendu ses joues dodues pour que je les embrasse. Sami s’est remise à rire en sortant un joint d’un paquet de Marlboro fripé.

— Qu’est-ce qu’il y a, Simon ? T’en fais, une tête ! Tu croyais peut-être qu’on était tous arabes dans la famille ?

Elle s’est laissée tomber sur le canapé et a réclamé une bière. Quand je suis revenu de la cuisine avec trois canettes glacées, Bérangère s’était assise à côté d’elle, essayant, elle aussi, d’avoir l’air « cool » en tirant sur le joint avec un air blasé. Elle portait une robe sans manches qui laissait voir ses épaules charnues et dont la jupe s’était – accidentellement ou non – relevée sur ses cuisses jusqu’à me laisser entrevoir un bout de culotte noire.

J’étais déjà excité – j’avais eu le temps de fantasmer longtemps sur la visite de Sami – et voilà qu’elles étaient deux ! J’avais envie qu’elles se dépoilent et s’exhibent, qu’elles me montrent leurs corps si différents. Sami la maigrichonne et Bébé la joufflue.

Il y a eu un moment de silence gêné, rompu seulement par quelques banalités échangées d’une voix tendue. Il était clair pour tous les trois qu’elles n’étaient pas là seulement pour boire une bière, mais je ne savais pas comment faire démarrer les choses. Une fois que j’ai eu appris que Bérangère avait deux ans de plus que Sami, qu’elle habitait à Paris dans le XIVe et qu’il lui restait un peu plus d’une semaine à rester ici, la conversation s’est arrêtée d’elle-même.

C’est alors que Sami a pris les choses en main. Sa dernière gorgée de bière avalée, elle s’est redressée sur un coude et m’a adressé un clin d’œil complice.

— Dis, Bébé, c’est vrai que t’en as fait des vertes et des pas mûres à Paris ?

Aussitôt, Bérangère s’est rengorgée, comme si elle n’avait attendu que ça, de nous raconter à quel point elle était dessalée. Elle a bombé le torse pour faire saillir ses gros seins sous sa robe et elle a gloussé.

— Oh, tu parles ! Demande-moi plutôt ce que j’ai pas fait, on ira plus vite !

Je sentais que Sami était déjà agacée par le côté m’as-tu-vu de sa cousine qui avait dû lui rebattre les oreilles avec ses exploits. Elle a continué à pousser Bérangère.

— Et Simon, comment tu le trouves ?

Bérangère a gloussé puis s’est allongée sur le canapé en plissant les yeux pour mieux me jauger. Je voyais ses cuisses jusqu’à la naissance des fesses potelées entre lesquelles s’enfonçait la bande de nylon de sa culotte.

— Ouais, ça va, plutôt mignon, je dirais… Assez baraqué, ouais, ça va !

— T’es déjà sortie avec un mec de son âge ?

Bébé a eu un soupir méprisant en s’étirant, passant les mains derrière la nuque pour faire ressortir ses seins lourds qui se baladaient librement sous sa robe.

— Tu veux rigoler ou quoi ? Je t’ai dit, Paris c’est pas comme ici, là-bas on est plus libres, on mûrit plus vite…

L’énervement de Sami devant l’arrogance de la Parisienne se lisait sur ses traits. Ses yeux noirs avaient pris un éclat furieux, même si elle continuait à jouer la naïve devant sa cousine qui poursuivait ses vantardises :

— Pour te dire, avant de venir ici, j’avais un mec de vingt-sept ans, alors…

— Alors, si je te disais que Simon, tu lui plais vachement, tellement qu’il lâcherait dix sacs juste pour que tu tombes ta robe, qu’est-ce que t’en dirais ?

Bébé s’est esclaffée, mais ses joues étaient devenues rouges et son regard moins assuré.

— Je sais pas, c’est…

Sami, elle, avait retrouvé son sourire narquois. Elle prenait un plaisir évident à refermer son piège autour de sa frimeuse de cousine.

— Quoi ? Me dis pas que tu te dégonflerais, toi, la plus salope de tout le quatorzième ! Allez, enlève-moi ça, t’es tellement belle, ça va le rendre dingue, tu vas voir !

Elle a profité de l’hésitation de sa cousine pour la débarrasser d’autorité de sa robe. En culotte, celle-ci avait perdu de sa morgue et dissimulait comme elle pouvait ses gros seins pâles derrière ses bras croisés.

— Hein, qu’elle te plaît ma cousine, Simon ? Y en a pas des belles filles comme ça ici ! Belle comme ça y a qu’à Paris !

Tout en continuant à se payer sa tête, Sami l’a saisie par les épaules et l’a allongée sur le canapé pour que je puisse mieux détailler son corps replet, les cuisses bien en chair, le ventre arrondi qui contrastait avec la taille fine, très haute. Elle a empoigné les gros seins, un peu mous malgré le jeune âge de la fille, et les a pétris avec une excitation feinte, écrasant entre ses doigts l’aréole grenue.

— Oh, purée, qu’est-ce que j’aimerais en avoir des comme ça ! Allez, Bébé, montre-lui le reste, montre-lui tout !

Sans attendre de réponse de sa cousine qui ne savait plus quelle attitude adopter, Sami s’est penchée pour lui retirer sa culotte. Elle battait vaguement des jambes, n’osant se défendre tout à fait.

Sa chatte paraissait toute petite entre les cuisses bien en chair. A peine renflée, ornée d’un timide triangle frisotté, d’un châtain un peu plus clair que ses cheveux, elle semblait réduite à une simple fente dont rien ne dépassait.

Bérangère avait perdu toute arrogance, elle détournait la tête et fuyait mon regard. Sami continuait à l’encourager, à la brusquer, tout heureuse de l’avoir à sa merci.

— Montre-lui bien, Bébé ! Tu crois qu’il va lâcher son pognon pour te voir serrer les cuisses ? Allez, écarte !

Joignant le geste à la parole, elle lui a soulevé une jambe, l’obligeant à étaler son entrecuisse. La fine pilosité s’étiolait le long des grandes lèvres, laissant la vulve à demi imberbe. La fente dégagée s’ouvrait sur deux petites lèvres minuscules, d’un rouge très vif, comme si elles étaient irritées. Entre les renflements dodus du bas des fesses, je distinguais les plis rosâtres qui encerclaient l’anus.

Sami a relâché sa cuisse, mais Bérangère n’a pas changé de position, continuant à se tortiller sur le canapé. Sami a posé la main sur le ventre arrondi, le frottant comme elle l’aurait fait à un chat.

— Touche-la, Bébé ! Vas-y, tripote-la un peu comme tu fais dans le lit ! Ça va l’exciter !

— Oh, arrête, Sami !

Bérangère s’est redressée, le visage écarlate, la mine honteuse, gênée que sa cousine ait osé évoquer leurs tripotages.

— Arrête ! Et puis, faut que j’aille pisser de toute façon ! C’est la bière.

Elle m’a jeté un regard embarrassé, essayant sans y parvenir de retrouver son sourire satisfait du début de soirée, en attendant que je lui indique les toilettes.

Elle a fait mine de ramasser sa robe, puis a dû décider que ce serait un geste de dégonflée. Avec un air crâne, elle s’est levée, toute nue à l’exception des sandales et s’est dirigée vers le couloir en ondulant du bassin, faisant tanguer sa croupe dodue et ballotter ses fesses…

10

Dès que Bérangère a disparu dans le couloir, Sami s’est approchée de moi, un air victorieux sur son minois de fille des rues.

— Alors, content ?

Tout en me souriant, elle frottait son pouce contre son index pour me signifier qu’elle attendait de l’argent.

— Pourquoi je te paierais, toi ? Tu t’es même pas encore déshabillée !

L’expression de Sami a changé, elle a froncé ses sourcils bien marqués.

— Quoi ? Je t’amène cette caille sur un plateau, tout ce qui te reste à faire c’est de sortir ton outil et de la tringler, et tu joues les radins ! File-moi mon blé!

Elle était loin d’être aussi en rogne qu’elle le prétendait. C’était juste une pose, le bon vieux jeu du marchand de tapis. J’ai secoué la tête avec un soupir las et tiré un billet de cent francs de ma poche.

— Dix sacs, c’est tout ? Tu crois que tu vas avoir quoi pour ça ?

Elle a fait mine de s’emparer du billet mais je le lui ai retiré des doigts.

— Attends, Sami, il faut que tu te déshabilles d’abord.

Elle a porté les mains à sa taille, le cou tendu, dans une attitude agressive de petit loubard.

— T’es vraiment qu’un fils de pute, Simon ! Un sale vicieux, ouais ! Tu veux quoi, nous voir nous tripoter, c’est ça ? Eh ben, là, il va falloir que tu les allonges, mon petit vieux !

Elle n’en a pas moins retiré son débardeur, révélant son torse maigrelet, les muscles de son ventre visibles sous la peau mate, les tétons bruns saillant sur sa poitrine presque plate.

— Arrête ton cinéma, Sami, tu veux ! Je sais que tu peux faire ce que tu veux de cette fille ! Ça se voit qu’elle te mange dans la main. Pour rien !

Sami continuait à me défier du regard. Elle ne pouvait retenir un demi-sourire malgré la colère qu’elle tentait d’exprimer. Elle a déboutonné son bermuda sans me quitter des yeux et l’a laissé tomber sur le lino. Elle ne portait rien dessous. La vision de ses hanches larges sur le corps trop mince, de l’épaisse pelote de crin noir qui dépassait entre les cuisses, remontait sur le bas-ventre en tortillons irréguliers m’a tellement excité que je n’ai pas entendu Bérangère revenir.

Sami, elle, s’en est aperçue et s’est collée contre moi pour me chuchoter à l’oreille :

— OK, mais c’est cinquante billets et tu les mets tout de suite dans mon bermud’ !

Bérangère semblait à la fois rassurée et intriguée de voir sa cousine nue elle aussi. Celle-ci m’a adressé un signe de connivence, le regard brillant, avant de se retourner vers la Parisienne qui se cherchait une contenance.

— J’ai pas pu m’en empêcher, Bébé ! Ça m’a tellement excitée de voir comme tu le rendais marteau, tu peux pas savoir !

Bérangère s’est redressée, comme si l’aveu de Sami lui rendait sa superbe. Elle m’a jeté un regard en coin et s’est dandinée, faisant ballotter ses gros seins pâles.

— Sans blague ?

Voyant que la flatterie fonctionnait, Sami en a rajouté.

— Ouais, je te jure, c’est dingue !

Elle a passé une main entre ses cuisses et l’autre sur le devant de mon jean, palpant la bosse de ma queue tendue.

— Je sais pas lequel de nous deux tu as le plus excité, Bébé !

Bérangère se rengorgeait, prenant des poses, l’œil brillant, exhibant son corps rondelet et cambré. Sami l’a prise aux épaules et l’a repoussée vers le canapé, lui murmurant à l’oreille quelque chose que j’aurais bien voulu entendre, et qui lui a fait pousser un gloussement vulgaire.

— C’est vrai, de te voir comme ça, toute nue, et en plus de penser à toutes les cochonneries que tu sais faire, waoh ! Je te dis pas, c’est trempé là, en dessous !

Sami s’était allongée à côté de sa cousine et l’avait enlacée. Pour ponctuer sa déclaration, elle a ouvert les cuisses d’un geste qui m’était destiné. Elle ne me quittait pas des yeux, guettant ma réaction.

Entre ses longues jambes trop minces, le buisson dense, d’un noir luisant, dissimulait la vulve et l’anus à mes regards. La touffe n’avait pas de délimitation nette ; les poils se raréfiaient en dégradé à la naissance des cuisses et sur les fossettes de son derrière.

— Dis donc, ton minou, ce qu’il est poilu à côté du mien !

Pour vérifier, Bérangère a ouvert les cuisses à son tour, m’offrant la vue de sa petite fente à moitié imberbe.

Sami a tiqué sous la remarque. Continuant sa comédie, elle a saisi le poignet de la Parisienne et a dirigé sa main vers son bas-ventre.

— Je te jure, Bébé : trempée ! Tiens, vas-y, touche !

Bérangère a hésité, mais Sami a tiré plus fort et elle a cédé, écartant timidement le rideau de crins noirs pour se frayer un chemin vers la vulve.

— Là, oh ouais ! Tu sais t’y prendre !

Sami roulait des yeux, comme si les attouchements timorés de sa cousine la mettaient en transe. Elle a poursuivi dans la même veine :

— Toi, t’en as eu un paquet de mecs, pas vrai ?

Bérangère a répondu par un bruit de gorge, m’adressant en même temps un regard en coin, très femme blasée. Du coup, ses explorations dans la touffe brune se sont fait plus hardies. Je distinguais les babines sombres, fripées, du sexe de Sami, qu’elle branlotait.

— Tu sais ce qui les excite, toi. Je parie que tu l’as déjà fait avec une fille.

Le sourire satisfait de la Parisienne s’est figé, et Sami a enfoncé le clou :

— Tu sais les rendre dingues, toi, les mecs !

Elle a pressé les doigts de Bérangère pour l’inciter à reprendre sa masturbation. La fille s’est laissé faire, répondant sans enthousiasme :

— Ouais… Ouais, c’est vrai, c’est arrivé. Pour les exciter, ouais.

Sami m’a adressé un bref sourire de victoire, avant de se remettre à jouer à la cousine niaise et admirative.

— Oh oui, fais-le avec moi, rends-le dingue lui aussi ! Je parie qu’il va décharger dans son froc !

Mettant à profit l’hésitation de sa cousine, dont le regard inquiet allait de son visage au mien, Sami l’a prise à la nuque, qu’elle a ployée vers son ventre pour se faire sucer.

C’est le moment que j’ai choisi pour sortir les cinq cents francs promis à Sami et les glisser dans son bermuda. Pour l’encourager, j’ai commencé à ouvrir ma braguette.

— Allez-y, Bérangère, montrez-nous comment on s’amuse à Paris !

Sami continuait à peser sur la nuque de la fille. Celle-ci s’est laissé guider jusqu’au bas-ventre, le bout de son nez retroussé venant frôler les premiers tortillons bruns. Elle a eu un soupir, comme si elle prenait son élan. Tirant une langue timide, elle a commencé à explorer la toison crépue. Sami, une main toujours serrée sur le cou de Bérangère, a soulevé le bassin pour rapprocher sa fente de la bouche de sa cousine qui a grimacé.

— Oh, bon sang, tu sens fort !

— C’est que tu m’as excitée, chérie ! Vas-y continue ! C’est dingue, ce que tu le fais bien !

L’air dégoûté, Bérangère a continué à agiter mollement la langue, titillant avec répugnance le clitoris gonflé et le haut des lèvres de la brune.

Sami l’encourageait de la voix et du geste, la forçant à explorer son con tout en mimant l’extase la plus complète. En fait, à ses œillades perverses, on comprenait que le seul plaisir qu’elle prenait était de rabattre son caquet à la Parisienne en lui imposant une caresse qui la répugnait.

J’avais libéré ma verge et je résistais à l’envie de me masturber devant le spectacle.

J’ai vu Sami se raidir, craignant que je profite de la situation pour la baiser.

— T’en fais pas, ma belle, c’est ta cousine qui m’excite aujourd’hui. Bien plus que toi !

Elle a eu un soupir dédaigneux, pour me signifier qu’elle n’en croyait pas un mot. Elle commençait à me connaître. Mais pas Bérangère, qui a relevé la tête avec un sourire flatté, étirant ses lèvres humides. Je l’ai prise par les cheveux et l’ai embrassée. Davantage pour provoquer Sami que parce que j’en avais envie. D’ailleurs, c’était son goût à elle que je cherchais sur les lèvres de sa cousine.

Quand je l’ai relâchée, elle a fait mine de se redresser, croyant que je voulais m’occuper d’elle.

— C’est vrai que je te plais ? Si tu veux, on peut…

— Continue !

J’ai repoussé son visage sans ménagement vers le con de Sami.

— Continue et lèche-la mieux que ça ! Applique-toi !

Elle a lâché un râle de déception, vite étouffé par la touffe et les chairs du sexe. Le regard de Sami a eu un éclat de triomphe et sa respiration s’est accélérée. Je la voyais excitée pour la première fois. Ses coups de reins entrouvraient ses fesses pommées sur son sillon tapissé de poils.

J’ai retiré le visage de Bérangère, j’étais pris de rage.

— Pas comme ça, idiote !

Je me suis penché pour prendre sa place, me régalant des effluves de marée du con de la beurette, aspirant goulûment son bouton grenu entre mes lèvres, plongeant la langue dans son vagin étroit, au goût acide.

— Vas-y ! Vas-y, comme moi !

J’ai de nouveau plaqué le visage de la Parisienne entre les cuisses de Sami. Avec plus de brutalité encore, je frottais son visage de haut en bas sur la vulve humide, la forçant malgré sa répugnance à sucer vraiment la fille. Elle geignait, le visage froncé par une grimace de dégoût. Sami, elle, était échauffée. De la sueur perlait à son front et sa poitrine se soulevait. Je me branlais, sans aucune retenue.

— Plus bas ! Descends plus bas maintenant, salope ! Jusqu’au cul !

Elle a poussé un cri étouffé et s’est raidie pour tenter de se dérober. Mais j’ai tiré sur ses boucles châtains, la faisant grimacer de douleur. Elle a cédé. Son visage poupin, déformé par un rictus, est descendu le long de la fente, sur le périnée, et jusqu’à la bande de crins bruns entre les fesses.

Sami, le visage contracté d’excitation, m’a imité. Sa main a glissé vers son clitoris, et elle s’est branlée avec furie.

— Ta langue, putain ! Enfonce ta langue, je sens rien !

Je pressais par à-coups sur la nuque de Bérangère. Ses joues rondes cognaient contre les fesses de Sami, laquelle se masturbait, les genoux relevés très haut pour mieux tendre son cul. J’ai relâché mon étreinte. Bérangère s’est dégagée avec un sursaut, s’essuyant le visage des deux mains.

J’ai pris sa place et nous avons continué à nous branler, Sami et moi, pendant que je fouillais sa raie de la langue, débusquant l’anus au milieu des poils, goûtant la saveur âcre des replis qui s’ouvraient. Nous avons joui presque en même temps.

La tête me tournait. En me retirant d’entre les fesses de Sami, encore agitées de tremblements, j’ai contemplé la large entaille luisante qui se contractait au milieu des poils baveux. Bérangère me regardait, interdite, comme si j’avais été un martien.

Sami s’est redressée, fuyant mon regard, embarrassée d’avoir perdu son sang-froid et d’être sortie de son rôle de meneuse. J’ai empoigné ses fesses fermes, glissant un doigt au milieu avant qu’elle ne se débatte et m’échappe.

— La prochaine fois, je te filerai cinquante sacs, si tu me laisses mettre autre chose que ma langue.

Elle a ramassé ses affaires en me jetant un regard méprisant.

— T’es vraiment un tordu, toi ! Je pourrai te trouver une pute dans la cité pour le faire. Avec moi, jamais !

Elle s’est rhabillée et a filé par le balcon, laissant Bérangère se débrouiller. Nous nous sommes rajustés chacun de notre côté, en silence, puis elle s’est dirigée vers la porte. Au moment de sortir, elle a eu une hésitation. Elle avait déjà la main sur la poignée, quand elle s’est ravisée. Elle est revenue vers moi et m’a embrassé sur les joues, murmurant d’une voix rauque :

— Moi, je le ferai pour cinquante sacs !

Je l’ai regardée sans comprendre.

— Je le ferai. Par-derrière.

J’ai regardé s’éloigner dans l’allée sa croupe boudinée dans sa robe de supermarché.

11

Les événements se sont précipités, comme si le mois d’août, date anniversaire de mon entrée en fonction, allait apporter un bouleversement à mon existence.

Je crois que cela a commencé avec la visite de Philippe. Il est arrivé un matin, vers onze heures, dans une Ford Mustang rouge, un modèle décapotable. Elle était de 65, mais semblait aussi neuve que si elle sortait de l’usine.

Je me suis extasié sur sa nouvelle folie ; après quoi, nous avons pris une bière sur le banc, à l’ombre de mon balcon.

— Bon Dieu, Simon, qu’est-ce que tu fous dans ce trou à rats ?

— C’est pas si simple, Phil !

C’était ce que je voulais me faire croire. Pourtant, il suffisait de nous regarder l’un et l’autre. Lui, en chemise Arrow’s et mocassins Church, coupe de cheveux impeccable ; moi, en bottes et jean, les mains calleuses, les ongles pas nets. Il avait raison : j’étais bien dans un trou à rats et j’y gâchais ma jeunesse.

— Je comprends que t’aies voulu te refaire une virginité, mais tu vas pas arrêter de vivre pour autant !

Il avait encore raison, le prétexte avait été de me guérir de mon goût pour l’argent vite gagné, les filles faciles, la vie oisive. Je m’étais considéré en cure de désintoxication. Résolu à en finir avec la folie des tables de jeu et des dettes. Pourtant, après trois mois passés à m’enterrer, je me demandais si je ne me laissais pas aller à l’exploration de vices plus morbides encore : veuve en âge d’être ma mère, femme enceinte, putains mineures, viol, prostitution, voyeurisme.

Gladys est arrivée, au bras de son colonel, fier comme Artaban. Ils se sont arrêtés devant la Mustang.

— Sacrée machine. J’en avais une moi-même lorsque j’étais encore en activité. Le genre de beauté sur lesquelles les filles se retournent, pas vrai ?

Il nous a fait un clin d’œil complice, en rentrant le ventre ; la conversation s’est engagée. Gladys me coulait des œillades qui me donnaient à penser qu’elle ne serait pas contre l’idée de renouer. Elle allait avec son vieux beau passer la journée à Monte Carlo : dîner au Palm Beach et virée au casino, la tournée des grands ducs… Philippe s’est offert à les accompagner et ils sont montés dans la voiture. J’ai tenu la portière de Gladys et elle s’est arrangée pour que j’aperçoive le haut de ses cuisses et le renflement de sa culotte, du même blanc étincelant que sa robe sans manches.

— Simon, je crains que vous n’ayez à intervenir sur mon climatiseur. Il donne des signes de faiblesse.

Je les ai regardés s’éloigner, répondant sans conviction à leurs signes de la main. Philippe m’avait dit qu’il repasserait avec les autres dans la semaine pour me tirer de là.

Il y avait du vrai dans ce qu’il disait : je ne pouvais pas me laisser enfermer dans une existence minable. Pourtant, lorsque la Mustang a disparu dans le premier virage, j’ai tiré mon trousseau de clefs de ma ceinture et j’ai pris la direction de l’appartement du colonel.

Sur la porte, l’imposante plaque de cuivre avec nom et grade donnait le ton. Le mobilier était simple, fonctionnel, mais les murs étaient décorés de trophées de toutes sortes : photos dédicacées, diplômes, vitrines pour décorations, et j’en passe.

Je fouillais, sans grande conviction, prenant garde à ne pas déranger magazines et bibelots, persuadé que je ne trouverais rien d’intéressant. Le bloc tiroir du bureau était fermé à clef. Sans ce détail, je ne m’y serais pas intéressé. J’ai découvert sans peine la clef que le colonel avait dissimulée sur le cadre d’un tableau représentant une bataille de la guerre de Sécession.

Le second tiroir, le plus profond, contenait une série de revues pornographiques. J’ai ouvert le tiroir suivant et mon œil a été attiré par un carnet noir sur une pile de dossiers. J’ai ouvert au hasard. Lettre S. :

Samira – 12/2 – 50 frs – pipe

Samira – 3/3 – 300 frs – photos + pipe complète

Mon cœur s’est mis à battre. Samira, est-ce qu’il s’agissait de la mienne, de ma Sami ? Il y avait d’autres noms qui m’étaient inconnus. J’ai ouvert à la lettre G, passant rapidement sur une Gisèle et une Ghislaine qui lui avaient respectivement coûté un repas au Beach Club et deux cents francs. La dernière entrée était :

Gladys – 20/7 – un collier de perles – photos + godemiché

Les mains tremblantes, fébrile, j’ai reposé le carnet et sorti les dossiers. Chacun portait un nom calligraphié et contenait une pochette de négatifs, ainsi que des tirages plus ou moins nombreux, de format 18x24. J’en ai ouvert quelques-uns, sans reconnaître aucune des femmes qui s’exhibaient nues, dans toutes les positions imaginables, avant d’arriver à la pochette Samira. On l’y voyait torse nu, le regard arrogant ; je me suis réjoui qu’elle ait refusé de lui montrer son sexe. La série suivante la montrait en gros plan, un pénis long et mou, que j’ai supposé être celui du colonel, entre ses lèvres charnues. Au fur et à mesure des photos, la verge semblait prendre de la vigueur, jusqu’aux dernières où son beau visage insolent était souillé de coulées gluantes. Sur l’ultime cliché, elle adressait à l’objectif son sourire canaille, du sperme lui coulant sur l’arête du nez et sur le menton.

Je me suis forcé à remettre à leur place les cochonneries du colonel et à quitter l’appartement.

Au fond, lui et moi étions pareils. Gladys me l’avait du reste laissé entendre. C’est comme lui que je finirais si je continuais à moisir dans ce lieu.

Malgré ses promesses, je ne m’attendais pas à revoir Philippe de sitôt, en tout cas pas le jour même, et encore moins accompagné de Marco. Ils ont déboulé dans mon appartement alors que je broyais du noir, une bière tiède à la main, devant une insipide émission de télé que je ne regardais même pas.

— Allez, bouge-toi, vieux, ce soir on te sort !

Ils m’ont extirpé manu militari de mon canapé et repoussé vers la salle de bains.

— Et tâche de te frotter comme il faut, tu pues comme un chacal !

J’ai obéi en riant, buvant de grandes lampées de scotch au goulot de la bouteille qu’ils me tendaient.

— Ce soir, mon petit vieux, tournée des grands- ducs !

Leur joie et leur entrain étaient communicatifs. C’était comme si l’on m’avait rendu d’un coup ma bonne humeur. Quand je suis sorti de la douche, rasé et pommadé, ils avaient fouillé dans mon placard pour trouver une tenue adéquate. Je commençais à m’habiller sous leurs quolibets quand quelqu’un a frappé à la porte. Nous nous sommes regardés, tous les trois aussi surpris que je puisse avoir une visite à cette heure-ci. Je craignais qu’il ne s’agisse d’un résident en panne de frigo, d’éclairage, que sais-je ?

Je leur ai intimé le silence et je suis allé jeter un œil au judas : Bérangère. Ses boucles châtains remontées en chignon volumineux lui donnaient un visage arrondi de poupée. Elle ouvrait de grands yeux timides en frappant une seconde fois.

Un doigt plaqué sur les lèvres, j’ai fait signe à mes deux compères de se cacher à la cuisine, puis j’ai ouvert la porte sans prendre soin de refermer ma braguette.

— Bérangère !

— Bonsoir. Désolée si je dérange…

Ma tenue débraillée avait dû lui donner cette idée. En tout cas, j’appréciais la sienne. Sa jupe plissée très courte dévoilait ses cuisses bien en chair, et un boléro laissait nu son ventre en retenant tant bien que mal ses gros seins ballottants. Elle est entrée, intimidée, mais résolue.

— Je suis venue vous dire au revoir, vu que je rentre à Paris à la fin de la semaine. Je me suis dit que ça serait plus sympa…

Je l’ai installée au salon. D’autorité, je lui ai servi une rasade du whisky que mes copains avaient laissé traîner, avant d’allumer la radio. Je ne tenais pas à ce qu’ils fassent du bruit et trahissent leur présence.

— Plus sympa sans Sami, tu veux dire ?

Elle a rougi et baissé les yeux, avant de goûter l’alcool fort avec une grimace.

— Non, je veux pas dire ça, mais c’est vrai, elle est tellement égoïste ! Y en a toujours que pour elle ! Par exemple, l’argent de l’autre jour, eh bien, j’en ai pas vu la couleur ! Pas un centime !

— Et tu t’es dit qu’au moins, ce soir, toute seule, personne ne te le piquerait.

— Oh, non, c’est pas ça. Enfin, pas exactement, je voulais passer et…

Elle bafouillait, gênée, s’empêtrant dans ses excuses bidons. Je me demandais si le rouge de ses joues rondes était dû à l’embarras ou au scotch qu’elle venait de lamper.

— Moi, j’espérais bien que c’était ça. Tu ne peux pas savoir, depuis ta promesse de l’autre soir, je ne pense qu’à ça ! Je n’ai pas connu beaucoup de filles aussi belles que toi, tu sais !

J’avais vu Sami manier la plus basse flatterie avec elle et, à mon tour, je ne reculais devant rien. Elle a aussitôt pris des poses, minaudant, redressant sa lourde poitrine dont les tétons commençaient à poindre à travers le mince tissu du boléro. J’ai continué à la complimenter tout en sortant trois billets de deux cents du tiroir. Je les ai posés sur la table basse.

— Mais, il y a plus…

Son visage avait pris une expression vaguement inquiète.

— Oui, et je te donnerais bien plus encore si je le pouvais. Tu sais, toi, tu vas faire perdre la tête à beaucoup d’hommes !

Elle a gloussé, ravie de l’attention que je lui portais, mais aussi d’empocher soixante sacs en marchant sur les plates-bandes de sa cousine dominatrice. J’ai commencé à caresser sa cuisse potelée et elle a avancé le bassin pour me faciliter la tâche, en continuant à se rengorger.

— Oh, vous, alors, vous savez y faire !

Son sourire a disparu au moment où j’atteignais l’élastique de sa culotte. Elle a levé vers moi ses yeux ronds en battant des cils avec candeur.

— Vous me ferez… vous savez, comme à Sami, avec la bouche, partout ? C’était excitant !

Cette gamine dodue, à la fois salope et timide, était en train de me demander comme une faveur de lécher son cul. Ma queue s’est dressée dans mon pantalon, et je me suis laissé tomber à genoux. Je ne pensais plus à mes compères planqués dans la cuisine.

— Bien sûr, chérie. Tu sais, j’en rêve depuis l’autre soir !

Avec un nouveau gloussement, elle s’est laissé glisser sur le canapé, cuisses entrouvertes, le bassin tendu vers moi. J’ai troussé sa jupe plissée et retiré sa culotte blanche. Elle avait dû s’asperger le bas-ventre du même parfum tocard que celui qu’elle avait dans le cou car le duvet châtain clair qui ornait son pubis sentait l’eau de toilette à deux sous. J’y ai déposé quelques baisers rapides avant de descendre le long de la vulve menue, effleurant les babines presque imberbes. Du bout des lèvres, j’ai écarté la fente, goûtant le parfum fade de sa mouille pendant qu’elle poussait de petits couinements. Il était évident qu’elle n’était pas là seulement pour l’argent. La situation l’excitait autant que les biffetons étalés sur la tablette. Elle était tout humide, ses petites lèvres rouge vif poissées d’une mouille épaisse dont l’odeur se mêlait à celle du parfum de manière vaguement écœurante.

Je l’ai léchée rapidement, l’agaçant à petits coups de langue, montant et descendant sans chercher à exciter le minuscule berlingot du clitoris. En même temps, j’ai glissé les mains sous le boléro et empoigné ses gros seins, pétrissant la chair un peu molle, titillant le bout enflé. Bérangère couinait doucement en m’observant à travers ses yeux mi-clos, sa bouche entrouverte accentuant son allure de poupée.

— Montre-moi tes jolies petites fesses maintenant, chérie !

Elle a laissé échappé un demi-sourire, comme si c’était ce qu’elle attendait. Je pensais qu’elle se retournerait pour exposer son derrière joufflu, mais au lieu de ça, elle a soulevé haut les genoux et tiré sur ses jambes des deux mains. Au moins comme ça, de face, elle pourrait me voir faire.

Dans cette position, son cul déjà naturellement dodu s’étalait en large mappemonde de chair pâle. Entre les fesses grassouillettes, la raie imberbe s’ouvrait sur un minuscule orifice rougeâtre entouré de stries roses.

Elle a poussé un petit cri de plaisir dès que j’y ai porté ma langue.

— Oh oui, là ! Comme elle ! Oh, c’est bon !

J’ai d’abord mordillé les fronces au goût acidulé avant de pousser le bout de la langue dans le petit trou. Le sphincter était si serré que je commençais à avoir des doutes quant à l’expérience dont elle se vantait. En tout cas, mes agaceries semblaient l’exciter. Elle ne me quittait pas des yeux et tendait son cul vers moi, tirant sur ses fesses à deux mains pour s’ouvrir davantage sous ma langue qui, peu à peu, s’enfonçait.

— Oh oui, ça me plaît ! Ça me plaît, comme ça !

Je me suis redressé et je l’ai embrassée sur la bouche. Elle a sucé mes lèvres avidement, comme si elle y cherchait son goût, son odeur à elle.

— Est-ce que vous… Enfin, est-ce que je te plais ?

— Tu me plais depuis la première seconde, bébé ! Maintenant, tourne-toi!

Elle a obéi, se mettant à genoux sur le canapé ; je l’ai débarrassée de son boléro et de sa jupe de majorette. Une fois nue, elle s’est courbée en avant puis, comme si elle avait oublié quelque chose, elle s’est redressée.

— Tu seras gentil, dis ?

— Gentil ?

Elle m’a coulé un regard humide à travers ses longs cils, puis a détourné la tête en rougissant.

— Oui, gentil. Je veux dire, tu iras doucement, tu promets ?

Elle a rougi davantage, son visage rond prenant une expression timide.

— Tu ne l’as jamais fait, c’est ça ?

Elle a hoché la tête, en se mordillant la lèvre.

— A cause de Sami, pour l’épater, tu as raconté des histoires.

Nouveau hochement de tête. J’ai posé les mains sur sa taille fine, ce qu’elle a pris pour un signal ; elle s’est penchée en avant, bien cambrée, étalant son large fessier.

J’ai guidé mon sexe vers le petit orifice, excité à l’idée qu’il soit vierge. J’ai poussé sans parvenir à la pénétrer. Je me suis reculé et j’ai bavé dans la raie pour la mouiller davantage avant de recommencer. Sans plus de succès.

A chaque attaque, mon gland s’écrasait sur l’anus trop serré, repoussant les fronces, l’écarquillant sans parvenir à le forcer.

Le visage de Bérangère, déformé par une grimace de douleur, restait stoïque. Elle continuait à tendre son derrière joufflu vers ma queue.

De plus en plus échauffé, je suis devenu brutal. Elle a poussé un cri quand la bague de son sphincter a cédé comme un bouchon, laissant mon gland s’engouffrer d’un coup. Elle a sursauté et s’est jetée en avant pour fuir ma verge qui la blessait.

A plat ventre sur le canapé, elle a levé vers moi un visage rougi, ses yeux clairs embués de larmes.

— Je suis désolée. Oh, vraiment, je m’en veux, mais c’est trop gros, ça fait mal ! Vraiment !

— Simon, tu n’es qu’une brute immonde ! Comment peux-tu te comporter de cette manière avec une créature aussi ravissante ? Mademoiselle, je me présente : Philippe. Et voici mon ami Marco !

12

Le sang m’est monté aux tempes. Comment osaient-ils se pointer à l’instant où j’allais parvenir à mes fins, où j’allais posséder la petite Bérangère, ses fesses dodues et son petit trou vierge ?

Mais ils ne nous laissaient pas le choix, ni à l’un ni à l’autre. Ils avaient envahi mon canapé, me reléguant au rôle de spectateur. Chacun d’un côté de Bérangère qui tentait sans grand succès de dissimuler sa nudité, ils lui prodiguaient compliments et caresses.

— Voilà donc pourquoi Simon s’enterre ici ! Parce qu’on y trouve des filles sublimes !

— Je suis de Paris, en fait.

— De Paris ! Alors tout s’explique, le grain de la peau, la finesse des traits, la sensualité du regard…

C’était à qui en rajouterait le plus. Marco, déjà, lui palpait un sein, et la main de Philippe remontait le long de sa cuisse. Elle, étourdie, se laissait faire.

La bouteille de scotch a circulé. Bérangère a fait comme les autres, prenant de grandes lampées au goulot. Son visage avait une teinte rose vif, mais ce n’était plus de timidité. Philippe s’était frayé un chemin jusqu’à son sexe et la branlait sans vergogne, écrasant la vulve de la paume tandis que son majeur coulissait dans le vagin. Cuisses écartées, passive, Bérangère me regardait, une lueur trouble dans les yeux.

Marco s’est levé et a fouillé dans la poche de son pantalon d’alpaga.

— Simon a mis six cents ? OK, je suis !

Et il a déposé quelques billets froissés à côté des miens.

— Marco, mets six cents pour moi, j’ai pas envie de bouger tout de suite !

Avec un clin d’œil pour son complice qui continuait à fouiller le sexe de la fille, Marco s’est exécuté. Les yeux de Bérangère se sont arrondis. Sans doute parce que c’était beaucoup d’argent, mais pas seulement.

— Mais, vous n’allez pas… Pas tous les trois !

— Ne t’inquiète pas, ma belle ! Tout ce qu’on veut c’est te caresser, c’est tout !

Marco a repoussé gentiment la cuisse de Bérangère vers Philippe qui poursuivait sa masturbation, l’obligeant à se mettre sur le côté. Il a glissé une main entre les fesses, palpant l’anus rougi.

— Tu aimes qu’on te caresse, n’est-ce pas ?

Elle a répondu par un petit grognement et Marco a retiré ses doigts d’entre les fesses. Il les a portés à la bouche de Bérangère qui a docilement entrouvert les lèvres et suçoté le majeur avant que Marco ne le lui remette dans l’anus.

— C’est bon d’être caressée partout, chérie ?

— Oui. Oui, c’est bon.

Le souffle court, la voix hésitante, elle était déjà au bord du plaisir. Elle me regardait pendant que Marco continuait son manège, passant de son cul à sa bouche, la préparant tout en lui imposant son propre goût. Il a fini par baisser son pantalon, exhibant un membre allongé, au gland sombre.

— C’est tout ce que je veux, chérie, que tu aimes mes caresses.

Sans précipitation, il a dirigé son sexe entre les fesses de Bérangère et a calé son gland sur l’anus avant de pousser. Elle s’est ouverte sans cri ni grimace. C’est à peine si elle a froncé les sourcils. Avec un râle, elle s’est appuyée contre Philippe.

Marco a continué sur le même rythme lent et posé, jusqu’à ce que sa queue ait été complètement absorbée par le rectum de la fille. Philippe s’est penché sur elle, mordillant le bout gonflé d’un sein.

— Tu vas jouir, chérie. Je sais que tu vas jouir !

Bérangère a émis un grognement ; elle était incapable de parler. On entendait sa respiration sifflante, et son corps était agité de frissons. Derrière elle, Marco pistonnait son rectum à un rythme lent, étirant l’anus en une couronne rouge vif lorsque sa queue luisante se retirait, puis le renfonçant, le faisant disparaître complètement dans la raie. Philippe insistait, penché sur elle, une expression vicieuse sur le visage :

— Dis-le moi ! Dis-moi que ça te plaît qu’on t’encule !

Elle a lâché des sons inarticulés. Sous l’effet conjugué de la main de Philippe qui la caressait par-devant et du pénis de Marco qui la besognait par-derrière, elle a joui violemment, la croupe agitée de secousses, en poussant des cris.

Marco a attendu qu’elle soit tout à fait apaisée, que ses râles se soient changés en halètements, pour se retirer. Lui n’avait pas encore joui. En maintenant les fesses charnues bien écartées, il a lentement fait coulisser sa queue luisante hors du rectum. Le minuscule orifice rosâtre et plissé était devenu un cône béant qui palpitait dans la raie. Il m’a adressé un clin d’œil. Mais Philippe ne m’a pas laissé le temps d’agir. Il l’a attirée sur lui.

— Viens, ma beauté ! Viens, je vais te faire jouir bien plus fort !

Bérangère n’a pas bronché. Elle semblait épuisée, vidée. La sueur collait ses boucles à son front, et son regard était vide comme celui d’une droguée.

— Tu vas voir : avec moi, c’est autre chose !

Fébrilement, il a baissé son pantalon sur ses cuisses et exhibé le pénis qui faisait sa fierté. Plus long que celui de Marco, il était presque deux fois plus large. Bérangère a essayé mollement de résister.

— Non, je…

Il l’a agrippée à la taille et l’a soulevée pour l’amener sur ses genoux, face à moi. Elle évitait mon regard, honteuse de ne pas avoir l’énergie de se débattre.

— Si, chérie, il faut que tu y goûtes à ce gros morceau !

Il lui a pris la main et l’a posée sur son manche, voulant qu’elle en apprécie le calibre. Elle s’est laissé faire lorsqu’il l’a guidée par la taille et c’est elle-même qui a mis la bite en place.

Son visage s’est étiré en une expression douloureuse et résignée lorsque l’imposante trique a violé son rectum. Philippe a poussé un cri de plaisir presque étonné.

— Oui ! Oui ! Ça rentre, chérie ! Ça rentre, continue !

Avec un faible gémissement, elle a continué à s’accroupir, laissant la large tige l’envahir graduellement, jusqu’à ce que ses fesses pâles, luisantes de transpiration, reposent contre le ventre de Philippe.

Marco s’est levé et est venu se planter devant elle.

— Tu as aimé ton goût sur mes doigts, là, je suis sûr que tu vas l’adorer !

Il a posé une main sur la nuque de Bérangère et l’a attirée vers sa queue encore luisante d’elle. Elle a eu une expression de dégoût mais n’en a pas moins entrouvert les lèvres, laissant Marco lui enfoncer sa verge loin dans la bouche.

Je ressentais à peu près la même chose que lors de ma fouille chez le colonel : j’étais si excité de voir cette gamine facile, cette fausse naïve, donner en même temps son cul et sa bouche, que mon pénis battait douloureusement contre mon ventre. Pourtant cette excitation même m’écœurait. J’aurais pu me lever à mon tour et partager sa bouche docile avec Marco, mais je m’en sentais incapable.

Marco a joui le premier en lui criant d’avaler. Ce qu’elle a fait tant bien que mal, en hoquetant, tout son visage plissé de répugnance, laissant le trop-plein de sperme lui couler sur le menton.

Quand Marco s’est écarté pour lamper une goulée de whisky, Philippe a relevé les cuisses de Bérangère et s’est mis à ruer comme une brute.

— Là, tout, chérie ! Tu prends tout dans ton cul !

Entre ses cuisses plaquées sur sa poitrine, je voyais le sexe écartelé de Bérangère, les poils fins englués de mouille et la fente béante si rouge qu’on l’aurait crue blessée. Plus bas, entre les fossettes de son derrière, l’énorme manche de Philippe coulissait comme un piston, sans plus rencontrer de résistance.

Philippe continuait à beugler, tout proche du plaisir et je me suis approché. Je me suis mis à genoux et j’ai léché le con détrempé de Bérangère. Son odeur me piquait les narines, et son goût de sueur et de mouille mélangées m’excitait.

Je l’avais imaginée indifférente à tout, presque inconsciente, mais elle a passé les mains dans mes cheveux, tendrement, pendant que Philippe continuait à l’enculer.

— Oh oui ! Comme ça ! Comme ça, je pourrai encore !

Pendant qu’il se vidait en elle, elle a joui sous ma langue.

Après ça, mes deux compères sont partis en quête d’une table de jeu. Bérangère s’était barricadée dans la salle de bains, pour cacher sa honte autant que pour se rafraîchir. Quand elle est sortie, elle m’a dit qu’il était tard, qu’il fallait qu’elle rentre. Mais elle n’en a rien fait…

Il était plus de trois heures lorsque je l’ai raccompagnée à la cité. Malgré tout ce que je lui avais fait subir, elle m’a embrassé sur les joues et a promis de m’écrire, comme si j’avais été un camarade de jeux ou un innocent flirt de vacances. Epuisée et endolorie, elle m’a fait un petit signe de la main avant d’entrer dans l’ascenseur.

13

Le lendemain, j’avais pris ma décision. Mes jours comme factotum de la résidence Sheridan étaient comptés. Je continuais à vaquer aux tâches les plus urgentes en attendant que Roger m’ait trouvé un remplaçant.

Je réparais le portillon de l’allée quand Jeanne est venue droit vers moi. Elle avait un sourire étincelant et était plus élégante que jamais dans une jupe droite et un chemisier sans manches.

— Dites, mon petit Simon, il y a longtemps que vous n’inspectez plus la chaufferie… Est-ce que par hasard, je ne vous plairais plus ?

Son sourire narquois était aguicheur sans chercher à l’être.

— Vous me plaisez de plus en plus mais, disons que j’ai décidé de changer.

— Bon point pour vous, l’ami ! Du coup, je crois que j’accepterais une invitation à dîner !

Je la regardais sans comprendre.

— Oui, à dîner ! J’aimerais bien vous dire au revoir. C’est mon dernier jour, ici !

Nous avons dîné au Pulcinella et elle m’a, entre autres choses, expliqué que son divorce était réglé, qu’elle avait touché l’argent qui lui était dû, et qu’elle ne serait plus jamais contrainte de faire des ménages.

— Alors, je me disais que j’aimerais bien visiter les Etats-Unis. Vous ne connaissez pas quelqu’un qui pourrait me servir de guide ?

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-771-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-497-6
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com